
KAMIS, 06 JANUARI 2022 || KAMIS, 03 JUMDHIL AKHIR 1443 H EDISI 729 TAHUN || Rp. 4500

BACA HAL-7

Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Program Islam Milati
Upaya Lawan Miras

New York, KhazanahNew York, KhazanahNew York, KhazanahNew York, KhazanahNew York, Khazanah — Minuman
beralkohol dan narkoba haram dalam Islam.
Namun kenyataannya ada juga Muslim yang
kecanduan. Sebuah kelompok Muslim di New
York mencoba mengatasinya dengan menggelar
program yang disebut Islami Milati, yang

Kekuatan Shalat
Oleh: Ust. Abdullah Said

Kekalutan luar biasa menimpa Rasulullah SAW
lantaran baru saja dua orang penopang dan
pendukung perjuangannya menghadap ilahi.
Khadijah istrinya dan Abu Thalib pamannya
dipanggil Allah SWT dalam kurun yang hampir
bersamaan.

Kebenaran itu dari Tuhanmu,
maka janganlah sekali-kali engkau

(Muhammad) termasuk orang-
orang yang ragu.

(QS Al Baqarah: 147)
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DILEMA VAKSIN SINOVAC

Pakai Booster
atau Tidak?
RAMAI disebut-sebut bahwa penerima vaksis Sinovac
mesti mendapat suntikan ketiga atau booster karena
dipandang tidak kuat menghadapi gempuran Covid.
Padahal Sinovac merupakan jenis vaksin yang paling
banyak digunakan di Indonesia. Dilema?

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah — Peme-
rintah Indonesia berencana
memulai vaksinasi dosis ketiga
atau booster bagi penduduk
berusia 18 tahun ke atas pada
12 Januari 2022, di tengah
penyebaran varian Omicron dan
kekhawatiran akan efektivitas
vaksin tertentu terhadap varian
tersebut.

Studi terbaru dari Universitas
Yale dan Kementerian Kesehatan
Republik Dominika - yang belum

melalui proses telaah sejawat
(peer-review) - menunjukkan
penerima vaksin Sinovac mem-
butuhkan dua dosis booster untuk
bisa menetralisasi varian Omicron,
seperti dikutip dari kantor berita
Reuters.

Peneliti dari studi tersebut,
Akiko Iwasaki, menuturkan dua
dosis vaksin Sinovac ditambah
satu dosis vaksin Pfizer ternyata
hanya menghasilkan respons

APBD KOTA SOLOK 2022

Hasil Verifikasi Gubernur Ditolak
KASUS ‘SURAT ITU’

MAKI
Prapera-
dilankan
Polisi

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah – Sudah beberapa
waktu tenggelam dan lagi pula polisi
sudah menyatakan tidak ada pelang-
garan pidana, eh, kasus surat minta
sumbangan bertandatangan Gubernur
Sumbar mencuat lagi ke permukaan.

Kemarin, Masyarakat Anti Korupsi
Indonesia (MAKI) mengajukan gugatan
praperadilan ke Pengadilan Negeri (PN)
Kelas IA Padang. MAKI mempra-
peradilankan polisi yang menghe-

Penggelapan Pajak, Fir Hadapi Dakwaan Jaksa

Solok, Khazanah -Solok, Khazanah -Solok, Khazanah -Solok, Khazanah -Solok, Khazanah - Kota Solok yang
selama ini terkesan adem ayem, tiba-
tiba buncah! Sebanyak 14 orang dari
20 orang Anggota DPRD Kota Solok
menolak penandatanganan
penyempurnaan APBD Kota Solok 2022,
hasil verifikasi Gubernur Sumbar.

Penyebabnya, APBD Kota Solok
yang ditandatangani di Rapat Paripurna
DPRD pada 30 November 2021, berbeda
dengan hasil verifikasi Gubernur Sumbar
yang turun pada 23 Desember 2021.
Tanpa pembahasan oleh Badan Anggaran
(Banggar), dua pimpinan DPRD Kota
Solok bersama Walikota Solok,
menandatangani hasil evaluasi gubernur
itu pada 30 Desember 2021. 

Penandatanganan di “ranah tertutup”

itu, akhirnya menguak “bangkai” terkait
isi APBD 2022. Ternyata, Pemko Solok,
Pimpinan DPRD dan sejumlah Anggota
DPRD Kota Solok lainnya mencoba
“bermain api”. Yakni dengan melakukan
penggelembungan (mark up) anggaran
di sejumlah program kegiatan dan
alokasi dana bantuan. Akibatnya, di sisi
lain, sejumlah program terkena
penyusutan. Di antaranya dana aspiratif
atau pokok pikiran (Pokir) Anggota
DPRD. “Kongkalikong” Pimpinan DPRD
dan Pemko Solok tersebut berbuah
kekecewaan 14 Anggota DPRD Kota
Solok, hingga menggelar konferensi pers
pada Senin (3/1/2022).

Konferensi pers tersebut dihadiri oleh
Ketua Fraksi Solok Bersatu Hendra

Saputra (PBB), Ketua Fraksi Solok Adil
Makmur Taufiq Nizam (PKS), Anggota
Badan Anggaran (Banggar) Leo Murphy
(PDIP), Rusnaldi (Hanura), Ade Merta
(PKS), Irwan Sari In (PKPI), Rika Hanom
(Gerindra), dan Amrinof Dias (NasDem).
Pertemuan juga dihadiri Anggota Badan
Musyawarah (Bamus) Yoserizal
(NasDem), Wazadly (PBB), Harizal
(Gerindra), Rusdi Saleh (PAN), dan Andi
Eka Putra (PPP), serta Ketua Badan
Kehormatan (BK) Deni Nofri (Demokrat).

Enam Anggota DPRD yang tidak
hadir adalah Ketua DPRD Hj. Nurnisma
(Golkar), Wakil Ketua DPRD Efriyon
Coneng (PAN), Anggota Fraksi Golkar
Nasril In (Banggar) dan Andi Marianto

(Bamus), Anggota Fraksi Solok Bersatu
Ade Surya Dharma (Bamus), dan Wakil
Ketua DPRD Bayu Kharisma (Demokrat).
Namun, Bayu Kharisma sebagai unsur
Pimpinan DPRD yang tidak ikut
menandatangani hasil evaluasi gubernur,
meminta izin karena masih dalam
perjalanan ke Kota Solok dari
Bukittinggi.

Juru Bicara 14 Anggota DPRD Kota
Solok, Leo Murphy, menjabarkan
kronologis dan mekanisme sejak
penandatanganan APBD Kota Solok
2022 pada 30 November 2021. Berawal
dari hasil evaluasi Gubernur Sumbar
yang turun ke Kota Solok pada 23
Desember 2021, semestinya Pimpinan
DPRD dan Badan Anggaran (Banggar)
DPRD melakukan kajian dan
penyempurnaan selama 7 hari bersama
Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD)
Kota Solok. Namun, hal itu sama sekali
tidak pernah dilaksanakan. 

Bahkan, pada 30 Desember 2021
Penyempurnaan APBD 2022
ditandatangani di Ruang Rapat Walikota
Solok yang dilakukan oleh Walikota
Solok Zul Elfian Umar, Ketua DPRD
Hj. Nurnisma, Wakil Ketua Efriyon
Coneng. Satu Wakil Ketua lainnya, Bayu
Kharisma, menolak menandatangani dan
memilih keluar dari Ruang Rapat
Walikota Solok. Dalam momen tersebut,
juga ada dua Anggota DPRD Kota Solok
lainnya, yakni Amrinof Dias dan Nasril
In.

Leo Murphy juga mengakui, Pemko
Solok pernah mengundang Anggota
Banggar DPRD pada 26 Desember 2021
untuk rapat pembahasan penyempurnaan
APBD 2022, namun dalam pertemuan

Sidang Praperadilan penghentian
penyidikan surat sumbangan

bertandatangan gubernur, di PN Padang.

DPRD Kota Solok menolak bertandatangan untuk pengesahan APBD 2022 yang sudah diverifikasi gubernur.

Penyerahan berkas tahap dua kasus tindak pidana pajak,di Kejaksaan Negeri Padang.

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah – Kasus peng-
gelapan pajak yang melibatkan seorang
direktur perusahaan di Padang, akhirnya
sampai ke kejaksaan. Kini Fir, Direktur
PT MLS harus menghadapi dakwaan
yang ditimpakan kepadanya oleh
penyidik, setelah dilaporkan oleh pihak
Ditjen Pajak.

“Berkasnya sudah P21 oleh Kejati
Sumbar. Berkas tersebut tertuang dalam
surat Kejaksaan Tinggi Sumatera Barat
nomor B-3329/L.3.5/Ft.2/12/2021 tanggal
23 Desember 2021. Dalam proses
penyidikan, Penyidik telah menemukan
sekurang-kurangnya 2 (dua) alat bukti
sebagaimana dipersyaratkan dalam
KUHAP dan Putusan Mahkamah Kons-
titusi Nomor 21/PUU-XII/2014 tanggal
28 Oktober 2014,” kata Kepala Kejari

Padang Ranu Subroto didampingi Kasi
Pidsus Therry Gutama dan Kasi Intel
Roni Saputra, kemaren.

Disampaikan Ranu, kasus tersebut
bermula dari penyidikan yang dilakukan
Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS)
Kantor Kanwil DJP Sumbar - Jambi
terhadap PT MLS, perusahaan yang
bergerak di bidang jasa kontruksi
bangunan sipil. Perusahaan tersebut
terdaftar sebagai Wajib Pajak di Kantor
Pelayanan Pajak (KPP) Pratama Padang
Satu. 

Penyidikan dilakukan sehubungan
dengan dugaan adanya tindak pidana
pajak yang dilakukan oleh tersangka
FIR, Direktur PT MLS, yang diduga
melanggar Pasal 39 ayat (1) huruf c dan
huruf i Undang-Undang Nomor 28 Tahun

2007 tentang Perubahan Ketiga atas
Undang-Undang Nomor 6 Tahun 1983
tentang Ketentuan Umum dan Tata Cara
Perpajakan, sebagaimana telah diubah
beberapa kali terakhir dengan Undang-
Undang Nomor 11Tahun 2020 tentang
Cipta Kerja. 

Pelanggaran yang dilakukan oleh
tersangka FIR, berupa dengan sengaja
tidak menyampaikan SPT Masa PPN
untuk masa pajak April, Mei, Agustus
2018, dan masa pajak Januari s.d.
September 2019,serta dengan sengaja
tidak menyetorkan pajak yang telah
dipotong atau dipungut untuk masa pajak
April, Mei, Agustus 2018 dan masa pajak
Januari, Maret, Mei 2019.

Perbuatan tersangka tersebut menim-
bulkan kerugian pada pendapatan negara
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PELANTIKAN PEJABAT DI LINGKUNGAN KPU SUMBAR

Yanuk Tekankan Soal Keuangan dan SDM
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - Empat Kepala Bagian (Kabag)
di sekretariat Komisi Pemilihan Umum (KPU) Sumbar
dan tiga Sekretaris KPU kabupaten di Sumbar, dilantik
secara virtual oleh Sekretaris Jenderal (Sekjen) KPU
RI, Bernad Dermawan Sutrisno, Rabu (5/1).

Dalam kesempatan itu, Bernad Dermawan meminta
semua pejabat yang dilantik agar segera langsung bekerja
dengan komitmen sesuai aturan perundangan dan sesuai
sumpah/janji yang diucapkan.

Ketua KPU Sumbar, Yanuk Sri Mulyani memberikan
beberapa pesan kepada para pejabat yang dilantik
itu. Dia mengingatkan kepada para tiga sekretaris KPU
kabupaten yang dilantik yakni Agam, Pasaman Barat
dan Kepulauan Mentawai, termasuk Kabag Keuangan
di KPU Sumbar untuk lebih cermat dan teliti dalam
laksanakan tugasnya.

"Jangan sampai muncul persoalan terkait pengelolaan
keuangan, apalagi disaat melaksanakan tahapan pemilu
maupun pemilihan serentak 2024," ingat Yanuk.

Kemudian bagi Kabag SDM di KPU Sumbar, Yanuk
juga menekankan untuk segara dituntaskan persoalan
SDM yang ada di KPU itu.

"Tidak ada lagi persoalan menyangkut SDM saat
tahapan pemilu dan pemilihan berjalan karena itu bisa
mengganggu jalannya tahapan," tukas Yanuk dan
mencontohkan untuk di KPU Sumbar, yang saat ini
ada beberapa Tinggal jabatan Kasubag yang masih
kosong.

Untuk itu, Yanuk meminta jabatan-jabatan yang
masih kosong itu untuk bisa segera diisi oleh orang
yang berkompeten, serta meminta untuk sama-sama
menjaga marwah KPU dengan membina kerjasama yang
baik dengan berbagai pihak, sehingga KPU bisa
melaksanakan tahapan pemilu dengan baik.

Sedangkan Kabag Keuangan, Umum dan Logistik
KPU Sumbar yang baru, Jumiati menyikapi penegasan
Yanuk tentang pengelolaan keuangan, menegaskan
hal itu akan jadi perhatian bagi bidang.

"Sebenarnya penegasan Ketua KPU Sumbar
menyangkut pengelolaan keuangan itu tidak hanya
ditujukan pada bagian saya saja, namun penekanan
itu juga ditujukan kepada para sekretaris KPU kabupaten
yang ikut dilantik bersama saya. Intinya, untuk
pengelolaan keuangan KPU harus lebih cermat sehingga
tidak ada lagi temuan yang berujung dengan
pengembalian dana KPU kepada KAS negara," kata
Jumiati

Keempat Kabag yang dilantik itu adalah Kabag
Keuangan, Umum dan Logistik dijabat Jumiati, Kabag
Teknis Penyelenggara Pemilu, Partisipasi dan Humas
diisi oleh Sutrisno, Kabag Perencanaan, Data dan
Informasi diisi Wandrizen, serta Kabag Hukum dan
SDM dijabat Aan Wuryanto.

Sementara jabatan Sekretaris KPU Agam
dipercayakan kepada Okta Donis, Sekretaris KPU
Pasaman Barat dijabat Zaidi dan Sekretaris KPU
Kabupaten Kepulauan Mentawai diisi Irman Santoso.

Sebelumnya si Sekretariat KPU Sumbar hanya ada
3 Kabag, namun setelah KPU Sumbar menjadi tipe
A jumlah posisi untuk Kabag jadi empat, merujuk
pada Peraturan KPU RI Nomor 14 tahun 2020 tentang
Tugas, Fungsi, Susunan Organisasi, dan Tata Kelola
kerja Sekjen KPU RI hingga ke tingkat KPU kabupaten
kota. jerjerjerjerjer

Ibnu Asis: Kurangi Resiko Bencana Kebakaran
Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah - Sudah
menjadi rahasia umum kalau dalam
satu semester belakangan ini Kota
Bukittinggi sering dilanda musibah
kebakaran. Tentunya yang paling
membuat kita terkejut adalah tiga
kali kebakaran beruntun yang
melanda kawasan Pasar Bawah (Pasar
Aur Tajungkang) dalam waktu yang
hampir berdekatan. Yang jelas
mengakibatkan kerugian materil dan
moril yang cukup besar dan
signifikan  bagi ratusan pelaku
ekonomi mikro dan kecil yang
sehari-hari beraktivitas di wilayah
pasar tersebut.

Mencermati situasi dan kondisi
yang serba darurat di atas, anggota
Komisi II DPRD Kota Bukittinggi
Ibnu Asis mengungkapkan perhatian
dan keprihatinannya serta merasa
terpanggil untuk mencarikan solusi
dari akar permasalahan yang selama
ini seperti membelenggu Pemerintah
Daerah dalam hal pencegahan dan
penanggulangan bencana kebakaran
ini.

Dikatakannya kepada Khazanah,
Rabu (5/1) di gedung rakyat, Ketua
Fraksi PKS DPRD Kota Bukittinggi

ini memaparkan 5 point pikiran dan
ide visioner sebagai rangkuman dan
intisari terkait dengan penting dan
mendesaknya mitigasi kebakaran di
Kota Perdagangan ini.

Pertama, Pemerintah Daerah
melalui SKPD teknis perlu
melakukan sosialisasi ulang dan
massif kepada seluruh elemen
masyarakat terkait keberadaan
Peraturan Daerah nomor  2 tahun
2015 tentang Pencegahan dan
Penanggulangan Bahaya Kebakaran
dan Peraturan Daerah nomor 2 tahun
2018 tentang Pencabutan Peraturan
Daerah nomor 3 tahun 2014 tentang
Retribusi Pemeriksaan Alat Pemadam
Kebakaran. Dimana kedua Perda
tersebut merupakan landasan
konstitusional sekaligus landasan
operasional terhadap upaya mitigasi
bahaya kebakaran di wilayah Kota
Wisata ini.

Kedua, pada kawasan
permukiman padat, pusat keramaian
dan sentra perdagangan, sudah
sepatutnya disiapkan Standar Operasi
dan Prosedur (SOP) dan ditempatkan
perlengkapan memadai untuk
mitigasi bencana kebakaran seperti,

menyiapkan jalur evakuasi orang
dan barang, titik kumpul orang dan
barang, racun api untuk setiap
bangunan beresiko tinggi, pompa
hidran air aktif, kendaraan pemadam
kebakaran taktis dan lain-lain.

Ketiga, sebagai bagian dari
mitigasi bencana kebakaran,
Pemerintah Daerah melalui SKPD
teknis bersama-sama institusi BUMN
penyedia listrik dan sambungan
telekomunikasi, secara berkala dan
bertahap perlu melakukan
pemeriksaan intensif terhadap
keberadaan instalasi atau jaringan
listrik dan sambungan telekomunikasi
yang ada untuk memastikan
kelayakan dan kelaikan fungsinya.

Keempat, untuk mengantisipasi
beragam kemungkinan bencana non
alam yang akan terjadi, termasuk
bencana kebakaran, sudah semestinya
SKPD teknis bekerjasama dengan
paguyuban atau persatuan pedagang
atau warga masyarakat setempat,
menempatkan tenaga pengamanan
terlatih yang bertugas secara
bergiliran selama 24 jam sehari-
semalam.

Kelima. Mengoptimalisasi

sosialisasi dan edukasi mitigasi
kebencanaan melalui pelaksanaan
tugas dan fungsi Taruna Siaga
Bencana (Tagana) dan Ketahanan
Bencana Lingkungan Kelurahan
(KBLK) pada institusi pendidikan
pra sekolah, dasar dan menengah
serta pada sentra perdagangan,
perkantoran, kawasan permukiman
dan perumahan padat penduduk.

Ibnu Asis politisi senior PKS
Kota Bukittinggi, sangat yakin
sekiranya upaya mitigasi bencana
kebakaran ini direncanakan,
disiapkan dan dikelola dengan
penuh kesungguhan dan rasa
bertanggung-jawab oleh seluruh
elemen Pemerintahan bersama-sama
warga terkait, maka Insya Allah, kita
akan terhindar dari musibah
kebakaran yang datangnya tiba-tiba
dan bertubi-tubi.

Dengan demikian, sekaligus juga
akan menghadirkan rasa aman dan
nyaman serta, secara lebih spesifik,
menghindarkan para pelaku ekonomi
mikro dan kecil itu dari kehilangan
harta-benda bahkan jiwa-raganya
masing-masing, ucapnya.
  Iwin SB Iwin SB Iwin SB Iwin SB Iwin SB

Ketua DPRD Sumbar Terima Perwakilan
Mahasiswa Fateta Unand

Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah - Di sela-sela
kegiatannya yang cukup padat
mengunjungi audien untuk
menampung aspirasi serta
menyalurkan pokok pikiran (pokir)
kepada masyarakat, namun Ketua
DPRD Sumbar Supardi selalu
berusaha meluangkan waktu untuk
menerima aspirasi dan silaturahmi
dengan organisasi mahasiswa.

Ketika Dewan Perwakilan
Mahasiswa (DPM) Fateta Unand
melayangkan surat untuk Ketua
DPRD Sumbar untuk melakukan
kunjungan study legislatif, tanpa
menunggu waktu lama langsung
menjadwalkan  pertemuan pada Rabu
(5/1), di ruang rapat Badan
Musyawarah (Bamus) DPRD Sumbar.

Dimulai pukul 11.00 wib,
pertemuan antara Ketua DPRD
dengan mahasiswa penuh dengan
pertanyaan seputar tugas-tugas pokok
legislatif, serta apa saja yang sudah
dilakukan DPRD Sumbar, khususnya
dalam bidang legislasi atau
pembuatan Perda, dimana amat
bermanfaat bagi masyarakat nantinya
dalam beraktifitas.

Selain itu, Ketua DPM KM Fateta
Chatib Nurfachridzi juga
menyampaikan rasa terimakasih
pada Ketua DPRD Sumbar Supardi

yang sudah berkenan menerima
secara langsung rombongan yang
dipimpinnya.

"Terimakasih dan salam hormat
kami pada pak ketua DPRD Sumbar
yang sudah berkenan menerima kami
secara langsung untuk melakukan
Study legislatif ini," ucap Chatib
saat memulai pertemuan.

Dia juga menambahkan,
kunjungannya bersama teman-teman
dalam satu organisasi untuk bisa
lebih mengetahui tugas legislasi, serta
apa saja yang sudah dihasilkan DPRD
Sumbar sebagai legislatif.

Menyikapi hal tersebut, Ketua
DPRD Sumbar Supardi langsung
memberi keterangan sesuai dengan
apa yang diharapkan para mahasiswa,
diselingi dengan guyonan dan
candaan, membuat suasana menjadi
cair dan harmonis.

"Kunjungan anak-anak saya
kesini merupakan sebuah kehormatan
juga bagi kami, karena bisa
menerangkan apa saja yang sudah
kita lakukan, untuk kepentingan
daerah ini, sesuai dengan posisi kami
di legislatif, sehingga semua akan
bisa mengetahui lebih jauh," ulas
Supardi.

Supardi juga berpesan, jika ada
sesuatu yang akan disampaikan dan

disuarakan oleh DPRD Sumbar, maka
lakukanlah dengan cara dialog,
sehingga bisa dicermati dengan baik
untuk dilaksanakan sesuai dengan
tupoksi legislatif.

"Tugas kami hanya memiliki 3
garis besar, yakni budgeting,
kontroling dan legislasi, artinya
pendapataan berkaitan dengan APBD,
pengawasan untuk kinerja kepala
daerah dan jajaran, serta pembuatan
aturan daerah, selebihnya adalah
tugas tambahan untuk berkomunikasi
dengan pemerintah pusat sekaitan
dengan kondisi Sumatera Barat,
sementara kita tidak punya

kewenangan untuk membatalkan
keputusan pemerintah pusat, yang
ada hanya melanjutkan permintaan
agar itu bisa dibatalkan, semua
tergantung pemerintah pusat, namun
berkaitan dengan Perda, apbd dan
pengawasan kita bisa lakukan secara
langsung," tegas Supardi lagi.

Ketua DPRD Sumbar yang juga
didampingi Kasubag Humas,
Protokol dan Dokumentasi, Dahrul
Idris dan staf lainnya, merasa senang
atas kunjungan tersebut, dan
berharap agar komunikasi serta
silaturahmi tetap dibangun, untuk
kemajuan Sumbar kedepan.  jerjerjerjerjer

Alirman:
Selesaikan
Normalisasi
Batang
Lumpo
Painan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, Khazanah - Para ninik mamak di empat
kenagarian di Kecamatan Bayang, Kabupaten Pesisir
Selatan (Pessel) mendatangi Anggota DPD RI asal
Sumbar, Alirman Sori yang kebetulan lakukan kunjungan
kerja (reses, red) ke kecamatan, Senin (3/1) lalu.

Pertemuan para ninik mamak dari Nagari Gurun
Panjang, Gurun Panjang, Barat, Gurun Panjang Utara
dan Gurun Panjang Selatan, dengan senator Alirman
Sori di sebuah hotel di kecamatan itu bertujuan
membahas normalisasi aliran sungai Batang Lumpo.

Pasalnya, tiap tahun sungai itu "mengamuk"
sehingga meluluhlantakkan harta benda dan rumah
masyarakat yang berada di sepanjang aliran sungai
tersebut.

Penyampaian aspirasi yang disampaikan oleh ninik
mamak di empat kenagarian tersebut karena akibat
setiap bencana banjir telah menimbulkan keresahan
masyarakat selain menimbulkan kerugian materil tetapi
juga telah mengancam keselamatan jiwa masyarakat
karena sebagian rumah terseret arus batang Lumpo.

Menanggapi keluhan ninik mamak ini, Alirman
Sori didampingi Wali Nagari Gurun Panjang Barat,
Boy Chandra, akan menindaklanjuti aspirasi ninik
mamak kepada Kementerian Pekerjaan Umum dalam
hal ini adalah balai besar pengairan.

"Sebagai mantan Ketua DPRD Pessel, saya sangat
memahami karakteristik sungai Batang Lumpo, setiap
terjadi musim hujan selalu meluapkan debit air besar,
kondisinya berbelok-belok dan sebagian ruasnya terjadi
pendangkalan," kata Alirman Sori, Rabu (4/1).

Dia juga menjelaskan, bahwa rencana normalisasi
batang lumpo sudah dimulai masa Darizal Basir jadi
Bupati Pessel. Waktu itu, terangnya, uang pembangunan
normalisasi sudah tersedia, namun waktu itu
penghambatnya soal pembebasan tanah.

"Saat ini normalisasi terus diupayakan dan bagian
vital di hilir sungai sudah selesai, tinggal melanjutkan
pekerjaannya bagian di hulunya dan tentu harus
diusulkan untuk melanjutkan pekerjaan normalisasi,"
ucap Alirman Sori lagi.

Sementara, dari pertemuan senator asal Sumbar
ini dengan ninik mamak dan perwakilan tokoh
masyarakat dari empat nagari itu menghasilkan komitmen
bersama untuk mendukung kelanjutan pembangunan
normalisasi.

"Para ninik mamak juga menyatakan dan bersepakat
terkait pembebasan tanah tidak ada masalah dan sudah
dibuktikan dengan persetujuan tertulis sebelumnya
dan jika diperlukan lagi siap membuat surat pernyataan
dukungan terkait pembebasan tanah," pungkas Alirman
Sori.   ist ist ist ist ist

Sumbar Kekurangan Polhut dan
Penyuluh Kehutanan

Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah - Sumatera Barat
masih kekurangan Polisi Kehutanan
(polhut) dan penyuluh kehutanan.
Berdasarkan data Dinas Kehutanan,
Sumbar hanya memiliki 95 orang
polhut dan 43 orang penyuluh
kehutanan. Dengan luas hutan sekitar
1,5 juta hektar, angka tersebut tidaklah
ideal. Itu terkuak saat kunjungan kerja
(kunker) dua Senator DPD RI asal
Sumbar, Emma Yohanna dan Alirman
Sori ke Dinas Kehutanan Provinsi
Sumbar.

Dalam kunker terkait 'Inventarisasi
Materi Pengawasan Atas Pelaksanaan
Undang-undang Nomor 41 Tahun
1999 tentang Kehutanan, kedua
senator itu disambut hangat Kepala
Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera
Barat Yozarwardi yang didampingi
kepala bidangnya.

"Saya memberikan apresiasi dan
terima kasih atas kedatangan Senator
Emma Yohanna dan Alirman Sori

yang berdiskusi menjemput bola
langsung ke OPD terkait, tentang
regulasi pelaksanaan Undang-Undang
Nomor 41 Tahun 1999 tentang
Kehutanan," ucap Yozarwardi seraya
mengatakan dalam undang-undang
tersebut, ada hak-hak masyarakat di
dalam hutan lindung yang sudah turun
temurun disana dan solusi penyele-
saiannya.

Dalam diskusi tersebut dibahas
juga tentang solusi penyelesaian dari
masalah yang dihadapi masyarakat.
Salah satunya, solusi  Tanah Objek
Reforma Agraria (Tora) dan kehutanan
sosial.

Tak hanya itu, dalam diskusi
tersebut dibahas tentang pengelolaan
hutan.

Terkait pengelolaan itu, kata
Yozarwardi, Sumbar masih kekurangan
Polhut dan penyuluh kehutanan.
"Angka tersebut, sangat tidak ideal
sekali. Dengan hutan yang kita miliki

seluas 1,5 juta hektar, hanya memiliki
95 orang Polhut. Itupun usia mereka
sudah tua. Satu Polhut mewilayahi
3.000 hektar itu penting, sehingga
kita menjaga dan melestarikan untuk
anak cucu kita," katanya.

Lebih lanjut dikatakannya,
Sumbar pun masih kekurangan
penyuluh. "Dari seribu lebih nagari,
kita hanya memiliki 43 orang
penyuluh. Itu pun sangat tidak ideal
sekali," jelasnya.

Belum lagi kebijakan pemanfaatan
hutan. Kesatuan Pengelolaan Hutan
Produksi (KPH) UPTD Operator tidak
dapat lagi bekerjasama dalam peman-
faatan hutan.

Sementara daerah membutuhkannya
dan diharapkan dapat sebagai
penyumbang pendapatan asli daerah (PAD).
Katanya, sungguh disayangkan sekali.

"Dengan tidak dapat kerjasama
pemanfaatan hutan oleh KPH, maka
kita tidak bisa dapat PAD lagi," ucap

Yozarwardi seraya mengatakan
penyelesaian permasalahan di daerah
itu, perlu kebijakan dari pusat. Dan
perpanjangan tangan daerah ke pusat
itu adalah DPD RI.

 "Alhamdullilah masukan kami
direspon dengan baik kedua senator
DPD RI asal Sumbar," ucapnya.

Sementara itu, Emma Yohanna
menyebutkan kalau semua persoalan
yang dipapar dalam diskusi itu, akan
disampaikan kepada instansi terkait.

"Kami akan diskusikan dengan
anggota lainnya di pusat dan nanti
persoalan ini akan disampaikan ke
instansi tersebut agar mendapatkan
solusinya," ucap Emma Yohanna.

Dan terkait , UU Nomor 41 Tahun
1999 tentang Kehutanan serta
Perubahannya dalam Undang-undang
Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta
Kerja, DPD RI melakukan tugas
konstitusionalnya dalam rangka
pengawasan UU.   jer/^ jer/^ jer/^ jer/^ jer/^

DILANTIK - Suasana pelantikan 4 Kabag di KPU Sumbar dan 3 Sekretaris di KPU kabupaten di Sumbar

DIALOG - Suasana dialog antara Ketua DPRD Sumbar Supardi dengan Dewan
Perwakilan Mahasiswa (DPM) Fateta Unand
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Listrik itu
Penting

Sebelum listrik tersedia lebih dari 100 tahun
yang lalu, rumah diterangi lampu minyak tanah,
makanan didinginkan dalam kotak es, dan ruangan
dihangatkan oleh tungku pembakaran kayu atau
batubara.

Banyak ilmuwan dan penemu telah bekerja untuk
menguraikan prinsip-prinsip listrik sejak tahun 1600-
an. Beberapa prestasi penting telah dibuat oleh
Benjamin Franklin, Thomas Edison, dan Nikola Tesla.

Benjamin Franklin menunjukkan bahwa kilat
adalah listrik. Thomas Edison menemukan bola pijar
tahan lama yang pertama kali.

Sebelum tahun 1879, listrik arus searah (DC)
telah digunakan pada lampu arc untuk penerangan
luar ruangan. Pada akhir tahun 1800, Nikola Tesla
merintis generator, transmisi, dan penggunaan listrik
alternating current (AC), yang mengurangi biaya
transmisi listrik jarak jauh.

Penemuan Tesla membuat listrik bisa digunakan
untuk menerangi rumah kita dan untuk menggerakkan
mesin listrik industri.

Meskipun sangat penting dalam kehidupan kita
sehari-hari, beberapa dari kita mungkin tidak pernah
berpikir seperti apa hidup tanpa listrik. Seperti udara
dan air, kita cenderung untuk melupakan peranan
besar listrik.

Kita telah menggunakan listrik untuk melakukan
banyak pekerjaan sehari - mulai dari penerangan,
pemanas dan pendinginan rumah, dan juga untuk
menyalakan televisi dan komputer.

Kehidupan masyarakat dewasa ini sangat
bergantung kepada sumber daya energi listrik.
Keberadaan energi listrik sudah merupakan sebuah
keharusan sebagai penggerak roda kehidupan,
termasuk roda perekonomian, pada sebuah bangsa
untuk tetap bergerak dan mengarah maju ke depan.

Adapun ketergantungan akan ketersediaan energi
yang satu ini kian hari kian meningkat, mengingat
keberlangsungan berbagai macam bentuk aktivitas
sehari-hari di masyarakat maupun sektor industri.

Jadi, bisa disimpulkan bahwa tanpa adanya energi
listrik akan menghambat hingga menghentikan
aktivitas masyarakat yang berujung pada
terhambatnya bahkan terhentinya roda kehidupan
masyarakat.

Ketersediaan tenaga listrik yang handal, aman,
ramah lingkungan dan efisien dengan harga
terjangkau merupakan faktor yang cukup penting
dalam menunjang kehidupan masyarakat sehari-
hari.

Nyatanya, yang kita lihat beberapa waktu lalu
ketersediaan tenaga listrik, khususnya di pulau jawa,
beberapa kali mengalami masalah dikarenakan
keterbatasan supply dibanding kebutuhan yang
semakin hari semakin meningkat.

Tentu ini bukan hanya tugas PLN saja untuk
melakukan pembenahan diri secara internal dan
eksternal, tapi juga tugas dari seluruh masyarakat
Indonesia sebagai user atau pengguna listrik.

Pertumbuhan ekonomi, perkembangan dunia
industri, pertambahan jumlah penduduk terutama
di kota besar, kemajuan teknologi serta meningkatnya
standar kenyamanan hidup di masyarakat, juga
turut ambil andil dalam pertumbuhan jumlah
penggunaan listrik di Indonesia. Mengingat begitu
besar dan pentingnya manfaat dari energi listrik
sedangkan sumber energi pembangkitnya, terutama
yang berasal dari sumber daya tak terbarui yang
keberadaannya terbatas, maka untuk menjaga
kelestarian sumber energi ini perlu diupayakan
langkah-langkah atau solusi yang dapat menunjang
penyediaan energi listrik secara optimal dan
terjangkau.

Disadari atau tidak, listrik sekarang ini sudah
merupakan kebutuhan utama bagi seluruh lapisan
masyarakat, pasalnya hampir semua hal dalam
kehidupan sehari-hari berhubungan dengan listrik.

PPPPPembelajaran Inovatifembelajaran Inovatifembelajaran Inovatifembelajaran Inovatifembelajaran Inovatif
Kimia Dasar yangKimia Dasar yangKimia Dasar yangKimia Dasar yangKimia Dasar yang
MenyenangkMenyenangkMenyenangkMenyenangkMenyenangkananananan
OLEH : ELFIRA ROSA PANE

Korban investasi bodong berjatuhanKorban investasi bodong berjatuhanKorban investasi bodong berjatuhanKorban investasi bodong berjatuhanKorban investasi bodong berjatuhan
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d. Telur dalam botol. Cara kerjanya : bakar
segulung kertas, setelah terbakar masukkan
ke dalam botol susu kosong, lalu masukkan
telur rebus yang kulitnya sudah dikupas dan
dibasahi, amati.

4. Kotak Ajaib (Magic Box)
Eksperimen ini menunjukkan warna dan

pembentukan ion tetraamin tembaga (II). Cara
kerjanya : Tulis suatu kata pada kertas dengan
larutan tembaga sulfat 1 Molar (kuas dicelupkan
ke dalam larutan tembaga sulfat). Tuangkan
larutan ammonia ke dalam cawan penguapan.
Masukkan cawan penguapan ke dalam kotak.

Masukkan kertas bertulisan ke dalam kotak
melalui lubang pada kotak. Setelah beberapa
menit, keluarkan kertas dan amati tulisan pada
kertas. Eksperimen ini menunjukkan
terbentuknya senyawa koordinasi, guru dapat
menjelaskan apa itu senyawa koordinasi, ligand,
pembentukan warna, dll kepada siswa.

5. Pembelajaran Unsur Posfor
Posfor adalah unsur golongan 5A yang

berbentuk padat, terdiri dari 2 jenis yaitu posfor
merah dan posfor putih. Posfor putih sangat
reaktif dan sangat beracun. Posfor merah tidak
bereaksi dengan oksigen di udara sedangkan
posfor putih bereaksi dengan oksigen di udara.
Posfor putih larut dalam benzene, dan benzene
mudah menguap. Dari sifat-sifat inilah kita dapat
memodifikasi percobaan menjadi sebuah
pertunjukan.

Beberapa gram posfor putih, harganya murah
tetapi hati-hati jangan sampai bau nya terhirup
langsung, dilarutkan dalam benzene dalam
wadah tertentu. Kemudian diatasnya taburi
potongan-potongan kertas. Kemudian saksikan
apa yang terjadi. Lama-kelamaan kertas tersebut
akan terbakar, seperti permainan sulap.

Peristiwa tersebut dapat dijelaskan sebagai
berikut, Posfor putih larut dalam benzene dan
semakin lama benzene akan semakin habis
karena mudah menguap, pada saat benzene
habis, posfor akan bereaksi hebat dengan
oksigen diudara ditandai dengan terbentuknya
api, api tersebut akan langsung membakar
potongan-potongan kertas yang kita taburkan
tadi.

Bila larutan posfor putih tersebut kita
oleskan pada tangan, maka lama kelamaan
akan timbul asap pada tangan kita (ada asap
tanpa ada api). Hal ini disebabkan karena pada
saat benzene habis menguap, posfor putih
bereaksi dengan oksigen di udara, tetapi karena
tangan kita lembab (mengandung air), maka
tidak akan terjadi api tetapi hanya timbul asap
seolah-olah dengan tiba-tiba tangan kita berasap,
seperti yang biasa diperagakan para pesulap.

6. Pembuatan Es krim (Es Mambo)
Eksperimen ini menunjukkan bahwa jika

es dicampur dengan garam, temperature akan
turun dibawah 0°C, sehingga dapat membuat
es krim, es putar, atau es mambo. Eksperimen
ini juga

menunjukkan penurunan titik beku sebagai
salah satu sifat koligatif.

Cara kerjanya: siapkan bahan untuk es
krim (susu, gula, vanili) atau untuk es mambo
(sirup). Masukkan masing-masing ke dalam
plastik kecil. Masukkan es yang telah
dihancurkan dan garam ke dalam wadah atau
kantong plastic es besar. Masukkan kantung
yang berisi bahan es krim atau es mambo ke
dalam wadah atau kantung berisi es-garam.
Biarkan selama sepuluh menit. Keluarkan
kantong es krim atau es mambo dan produk
ini dapat diberikan kepada penonton setelah
dicuci. Tukang es mambo kelihatan lebih
terampil dalam pembuatan es mambo walaupun
dasar ilmunya tidak ada. Sedangkan kita guru
kimia yang tahu ilmunya tentu lebih mudah
untuk berkreasi. Selamat berkreasi!

Dengan menggunakan bahan yang murah
dan sederhana, kita dapat mempraktekkannya
di depan kelas. Beberapa eksperimen berikut
ini hanya merupakan contoh pembelajaran
inovatif, dengan harapan dapat dijadikan ide
kreatif bagi guru kimia untuk mengembangkan
model pembelajarannya.

1. Tugu Kimia
Dehidrasi gula oleh asam sulfat. Eksperimen

ini menunjukkanbagaimana karbon yang
berwarna hitam diekstrak dengan asam sulfat
pekat dari gula pasir. Gas yang terbentuk
mendorong karbon ke atas, menjulang diatas
mulut gelas menyerupai tugu. Cara kerjanya
: masukkan gula pasir ke dalam gelas kimia
(1/3 penuh), basahi gula pasir dengan 20 mL
air, sambil di aduk; tambahkan sedikit demi
sedikit asam sulfat, amati.

Pada reaksi dengan gula, asam sulfat
menyebabkan dehidrasi karbohidrat menjadi
karbon, kemudian dilanjutkan dengan oksidasi
karbon.

Kalor dehidrasi dari C12H22O11 (s) 12C
(s) + 11 H2O (l) dapat dihitung dari kedua
reaksi diatas adalah -918,9 kJ/mol.

2. Gunung Berapi
Gunung berapi bikarbonat. Eksperimen

ini menunjukkan bahwa busa dari detergen
dan CO2 keluar mirip lava berwarna merah.
Alat dan bahan dari eksperimen ini adalah
tanah liat atau semen dan pasir, soda kue,
zat pewarna makanan (merah), cuka 25%, dan
detergen. Cara kerjanya: buat sebuah model
gunung yang berkawah setinggi 20 cm dengan
tanah liat, buat lubang sedalam 2 cm, masukkan
2 sendok soda kue, masukkan 3 tetes zat
warna dan 1 mL detergen cair, masukkan 2
mL cuka, lalu amati apa yang terjadi. Cuka
bereaksi dengan soda kue menghasilkan gas
karbondioksida. Adanya detergen dan zat
warna, keluar lava berupa busa berwarna merah.

Eksperimen ini menunjukkan bahwa dengan
bahan-bahan di dapur dapat dilakukan
eksperimen tentang sains, yaitu “Sains di Dapur”.
Garam dibuat dari garam NaCl. Garam yang
kita kenal adalah NaCl. Garam ini disebut garam
biasa, garam dapur atau garam meja.

Natrium karbonat dibuat dengan cara proses
ammonia-soda yang bergantung pada
pengendapan natrium hydrogen karbonat.
Natrium karbonat (Na2CO3) biasanya disebut
soda

pencuci (washing soda). Natrium hydrogen
karbonat (NaHCO3) dahulu disebut natrium
bikarbonat, dan dikenal soda kue (baking soda).

3. Eksperimen dengan Telur
Kita dapat melaksanakan empat eksperimen

sederhana dengan menggunakan telur dan
dapat dilakukan di dalam kelas, yaitu :

a. Mengupas kulit telur dengan cara kimia.
Cara kerja nya masukkan telur matang ke
dalam gelas, tambahkan cuka dengan kadar
25% sampai menutupi telur, dan biarkan sampai
keesokan hari.

b. Telur tenggelam dan terapung. Cara
kerjanya : gunakan gelas besar berisi air,
masukkan telur (amati bahwa telur tenggelam).
Lalu keluarkan telur, masukkan garam ke dalam
gelas berisi air, aduk sampai memperoleh larutan
garam yang jenuh. Masukkan telur dalam
larutan garam, amati yang terjadi.

c. Telur tenggelam dan terapung (2). Cara
kerjanya : masukkan telur ke dalam larutan garam,
berikan tanda pada bagian atas telur, keluarkan
telur. Tuangkan setengah larutan garam.
Miringkan gelas dengan hati-hati tambahkan
air dingin ke atas permukaan larutan garam.

Dapat digunakan air dingin yang diberi
zat warna makanan. Dengan perlahan-lahan
masukkan telur ke dalam gelas. Amati apa
yang terjadi.

Pembelajaran dan belajar adalah dua hal
yang tak terpisahkan dan saling berkait satu
sama lain. Dalam pembelajaran selalu ada unsur
belajar, sebaliknya dalam belajar selalu ada unsur
pembelajaran. Maka dari itu keduanya harus
seiring sejalan dalam mengantarkan siswa
mencapai pemahaman seluruh materi pelajaran
untuk mendapatkan suatu pendidikan yang
baik. Metode pembelajaran merupakan salah
satu komponen pembelajaran yang berada di
bawah kontrol guru. Oleh karena itu, dosenlah
yang harus mempersiapkan penerapan suatu
metode pembelajaran.

Metode adalah cara yang tersusun dan
teratur yang digunakan untuk mencapai tujuan,
sedangkan pembelajaran adalah suatu proses
kegiatan yang berupaya membelajarkan anak
didik. Jadi metode pembelajaran adalah proses
kegiatan membelajarkan anak didik dengan
menyajikan materi kuliah kepada mahasiswa
secara tersusun dan teratur untuk mencapai
tujuan pembelajaran tertentu (Atwi, 1993). Ada
berbagai metode pembelajaran yang biasa
digunakan dosen seperti metode ceramah,
diskusi, tanya jawab, tugas, problem solving,
problem posing, dan lain-lain. Baik buruknya
suatu metode pembelajaran sangat tergantung
kecakapan guru dalam memilih dan
menggunakan metode tersebut (Pasaribu dan
Simanjuntak, 1983). Penggunaan metode yang
tepat dapat meningkatkan motivasi belajar siswa.
Penelitian di Jepang menunjukkan bahwa
keunggulan pembelajaran di Jepang terutama
disebabkan oleh peranan guru yang mampu
memilih strategi pengajaran yang efektif
termasuk di dalamnya memilih metode pengajaran
(Aleks Masyunis, 2000).

Salah satu metode yang dapat diterapkan
dalam proses pembelajaran yaitu metode
pembelajaran inovatif. Inovasi berarti penemuan
sesuatu yang baru atau berbeda dengan sesuatu
yang sudah ada sebelumnya (KBBI, 1997),
sedangkan inovatif adalah bersifat
memperkenalkan sesuatu yang baru. Jadi,
metode pembelajaran inovatif adalah suatu
aktifitas memperkenalkan sesuatu yang baru
dalam upaya membelajarkan anak didik, atau
memperkenalkan sesuatu yang baru ketika
melakukan transfer pengetahuan, ketrampilan,
dan nilai-nilai pada anak didik dengan cara
yang tersusun dan teratur dalam rangka
mencapai tujuan pembelajaran tertentu.
Pengertian “baru” bukan berarti sesuatu yang
baru, tetapi kita dapat mengambil sesuatu yang
sudah lama kemudian dimodifikasi sedemikian
rupa hingga menjadi sesuatu yang baru dan
belum pernah diperkenalkan kepada anak didik.

Belajar akan bermakna jika siswa dapat
mengaitkan konsep yang sudah dipelajari
dengan konsep yang sudah ada dalam struktur
kognitifnya (Ausubel, 1991), dan belajar akan
berhasil lebih baik jika selalu dihubungkan
dengan kehidupan orang yang sedang belajar
(Bruner, 1991). Dari konsep tersebut dapat
dipahami bahwa kita akan belajar dengan lebih
serius apabila materi yang diberikan berkaitan
dengan kehidupan sehari-hari dan kata-kata
atau kalimat yang didengar sudah familiar
dengan kepala kita. Melalui metode
pembelajaran yang

inovatif diharapkan ada perbaikan praktik
pembelajaran ke arah yang lebih baik. Perubahan
ini tidak harus terjadi secara drastis tapi perlahan-
lahan tapi pasti.

Pembelajaran Inovatif Kimia Dasar
Salah satu metode pembelajaran yang efektif

dalam pembelajaran kimia dasar adalah
menggunakan metode eksperimen. Pada tulisan
ini akan dipaparkan beberapa contoh
pembelajaran kimia dasar yang bila dikemas
dengan baik akan menyenangkan peserta didik.
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Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—
Indonesia adalah sebuah negara
yang memiliki populasi muslim
terbesar di dunia. Berdasarkan data
Global Islamic Economy, Indonesia
menempati peringkat kelima pada
tahun 2019-2020 dalam kekuatan
ekonomi syariah dari 73 negara
dunia.

Di sisi lain, perekonomian
Indonesia yang didominasi oleh
pelaku usaha kecil dan mikro
(UMKM) memiliki kontribusi besar.

Oleh karena itu sebuah
lembaga penerbit sertifikat halal
yang berasal dari kalangan
masyarakat, Halal Madani
mendorong Pemerintah Kota
Bukittinggi untuk mengeluarkan
peraturan daerah (Perda) yang
meminta penyelenggara ekonomi
di daerah itu mengurus sertifikat
halal.

Halal Madani menilai sertifikasi
halal bagi pelaku usaha kecil dan
mikro (UMKM) merupakan
langkah awal untuk bisa terus
mendukung UMKM daerah itu
tidak hanya eksis di daerah, namun
nasional maupun secara global.

Seperti diketahui, Halal Madani
menjadi lembaga penerbit sertifikat
halal dari kalangan masyarakat
satu-satunya asal Sumatera Barat
dengan jumlah Auditor besertifikat
sebanyak lima orang, dua lembaga
lainnya berasal dari Jakarta dan
Jawa Barat.

Direktur Eksekutif Halal

Madani Hastrini Nawir di
Bukittinggi, Rabu (05/01)
menyebut apa yang dilakukan itu
bukan untuk mempersulit warga,
sebaliknya selagi dengan adanya
program pengurusan sertifikat ini
diharapkan adanya aturan spesifik
dari pemerintah daerah untuk
pengurusannya agar bisa segera
dimulai.

Dikatakannya, pada 2021
pemerintah pusat mengalokasikan
3.200 slot pengurusan penerbitan
sertifikat halal gratis secara nasional.
Namun sayang, hanya Provinsi
Jawa Barat dan Jawa Tengah yang
maksimal mengambil kesempatan
itu.

“Kesempatan itu tak serta merta
diambil Sumbar, ini terlihat dengan
hanya mengambil 144 dan lima
diantaranya dari Kota Bukittinggi,”
kata Hastrini Nawir.

Saat ini kata dia menambahkan,
penyelenggara Usaha Kecil Mikro
dan Menengah (UMKM) di
Sumatera Barat belum semuanya
mengetahui tentang aturan
pensertifikatan usaha mereka.

Padahal kata dia, Undang-
Undang Nomor 33 tahun 2014
tentang jaminan produk halal,
diperkuat dengan UU Cipta Kerja
bahkan adanya Perda nomor satu
tentang pariwisata halal di Sumbar,
semua mengatur pensertifikatan
itu.

“UMKM dan jenis usaha yang
bergerak dalam makanan, minuman,

Pemkab Tanah Datar Atur Soal
Pakaian Dinas
BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah, Khazanah, Khazanah, Khazanah, Khazanah—
Terhitung semenjak 3 Januari 2022
Pemerintah Kabupaten (Pemkab)
Tanah Datar telah resmi
memberlakukan aturan pakaian
dinas Aparatur Sipil Negara (ASN)
dan non ASN di lingkungan
pemerintah setempat berdasarkan
Surat Edaran (SE) bupati.

Ini dikatakan Kepala Bagian
Organisasi Sekretariat Daerah
Tanah Datar, Irsyad, Rabu (05/
01).

“Surat Edaran itu
menindaklanjuti dan telah sesuai
dengan Peraturan Menteri Dalam
Negeri (Permendagri) Nomor 11
Tahun 2020 tentang pakaian dinas
aparatur sipil negara,” katanya.

Dikatakannya, Surat Edaran
Nomor 065/03/Org-2022 itu
nantinya ditujukan kepada Kepala
Perangkat Daerah untuk mengatur
pakaian dinas harian beserta atribut
kelengkapannya.

Dengan terbitnya SE tersebut
kata dia, akan lebih tampak dan
mudah membedakan antara seragam
dinas ASN dengan tenaga kontrak
atau Tenaga Harian Lepas (THL)
setiap Senin hingga Rabu.

Ia mengatakan, dalam SE itu
diatur setiap ASN dihari hari Senin
dan Selasa berpakaian kuning khaki
sedangkan THL berpakaian kemeja
putih dengan celana atau rok
gelap hingga hari Rabu.

“Pada hari Kamis dan Jum’at
disamakan dengan pakaian ASN,
namun atribut yang digunakan
hanya papan nama dan tanda

pengenal,” ujarnya.
Ia mengatakan, Surat Edaran

Bupati itu ditujukan ke 39
perangkat daerah di lingkungan
Pemerintah Tanah Datar. SE Bupati
ini berlaku bagi ASN mulai dari
kecamatan sampai dinas dan
badan, sedangkan bagi perangkat
pemerintah nagari belum berlaku.
  heriheriheriheriheri

“Saat ini kita berjuang
mendekati pemerintahan di seluruh
daerah khususnya yang memiliki
nilai tinggi dalam peringkat tujuan
wisatanya agar UMKM dan
pelaku usaha lainnya mendapatkan
kemudahan pengurusan sertifikat
halal,” kata dia.   iwiniwiniwiniwiniwin

jasa penyembelihan dan hasil
produk penyembelihan akan
dibatasi kegiatannya pada 2024
jika belum mengurus sertifikat
halal,” ujarnya

Dikatakan, selain untuk
mematuhi aturan yang ada,
penyertaan label halal juga menjadi

standar tolak ukur dari datangnya
wisatawan ke setiap daerah.

“Kami meyakini produk apalagi
makanan dan minuman saudara kita
di Sumbar ini adalah halal, tapi label
halal yang disesuaikan standar resmi
yang diterbitkan Majelis Ulama
Indonesia tetap menjadi acuan

kedatangan orang untuk datang
dan mengonsumsinya,” kata dia.

Ia pun berharap UMKM di
Sumbar bisa mendapatkan sertifikat
halal usahanya dan literasi yang
masif terkhusus dari media massa
untuk menyepakati wisata halal
di daerah setempat.

LABEL HALAL – sebuah tempat perbelanjaan yang telah memiliki label halal, (ist)

APEL – Suasana apel gabungan ASN Pemkab Tanah Datar. (Foto
: Humas)

SUDAH AWAL TAHUN

Capaian Vaksinasi Padang Pariaman
Masih Rendah

COVID-19 pemerintah harus
meningkatkan kekebalan tubuh
masyarakat dengan cara vaksinasi.

Kepala Dinas Kesehatan
Kabupaten Padang Pariaman
Yutiardi Rivai mengatakan
sepanjang pelaksanaan vaksinasi
di daerah itu dengan jumlah
peserta lebih dari 167.000 orang
belum ditemukan adanya warga
yang merasakan efek samping
yang merugikan penerimanya.

“Pemerintah dan negara tidak
akan mungkin membahayakan
rakyatnya, bahkan Majelis Ulama
Indonesia telah menetapkan vaksin
aman dan halal,” kata dia.

Namun, lanjutnya banyak berita
bohong yang beredar terkait
vaksin COVID-19 yang justru
dapat menghambat upaya
pemerintah untuk keluar dari
pandemi COVID-19. “Kami
meminta masyarakat jangan
percaya dengan berita bohong itu,”
tambahnya.   net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

Parik Malintang, KhazanahParik Malintang, KhazanahParik Malintang, KhazanahParik Malintang, KhazanahParik Malintang, Khazanah—
Meski sudah memasuki tahun
2022, namun realisasi vaksinasi
dosis pertama di Kabupaten Padang
Pariaman hingga Selasa (04/01)
mencapai lebih dari 167.000 orang
atau baru 49,01 persen dari target
sasaran yang ditetapkan.

Realita itu pun diakui Wakil
Bupati Padang Pariaman Rahmang
saat Gebyar Vaksin di Nagari
Kuranji Hilir, Kecamatan Sungai
Limau, Rabu (05/01).

Ia mengatakan, vaksinasi di
Padang Pariaman memang masih
rendah, peringkat dua terakhir di
Sumbar, tapi ia tidak akan patah
arang untuk melakukan sosialisasi
dan melaksanakan vaksinasi.

Rahmang mengatakan
pihaknya saat ini terus menjalin
kerja sama dengan berbagai pihak
mulai dari TNI, Polri, BUMD,
pemerintah nagari dan korong,
serta tokoh agama dan adat agar
realisasi vaksinasi di Padang

Pariaman dapat terus meningkat.
“Pihak-pihak tersebut ikut

menyosialisasikan kepada warga
sehingga warga memahami
pentingnya vaksinasi Covid-19
untuk melawan virus yang sekarang
masih mewabah. Ninik mamak dan
alim ulama memiliki masyarakat
sendiri, tentu petuah-petuah mereka
didengarkan,” katanya.

Disampaikannya, sejauh ini
pihaknya belum menerapkan
kebijakan untuk aparatur sipil
negara (ASN) agar membawa
peserta vaksin guna mendongkrak
capaian vaksinasi di Padang
Pariaman karena melihat antusias
warga untuk divaksin masih tinggi.

“Selama masyarakat masih mau
diajak dan termotivasi maka beban
untuk ASN itu belum kami
lakukan,” ujarnya.

Rahmang mengatakan
pemerintah bertanggungjawab
dengan kesehatan warganya
sehingga ketika terjadi pandemi

MENINJAU - Bupati Padang Pariaman, Suhatri Bur meninjau pelaksanaan Gebyar Vaksinasi Masal
serentak dengan Kegiatan Sumbar Sadar Vaksin (Sumdarsin) di Lapangan Bola Sungai Abang.
(ist)

Kepulangan Prajurit Batalyon 131/BRS Disambut
ini. Negeri yang memiliki kekayaan
tak terhingga, perlu kerja keras
mengamankannya.

Sementara itu Danyon Letkol Inf.
Muhammad Erfani menyampaikan
banyak terimakasih, karena dalam
tahap kesiapan kepergian hingga
kepulangan mereka dari Papua terus
disupport dibantu oleh instansi Pemko
Payakumbuh dan Kabupaten
Limapuluh Kota, termasuk instansi
lainnya. 

“Bantuan itu bermanfaat dalam
melaksanakan tugas kami untuk
menjaga perdamaian dan keamanan
bagi NKRI,” ucapnya haru.  lililililililililili
yun ia t iyun ia t iyun ia t iyun ia t iyun ia t i

Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Wakil Wali Kota Payakumbuh
Erwin Yunaz menyambut ratusan
prajurit TNI yang pulang dari
menjalankan misi pengamanan
perbatasan RI-Papua Nugini di
Jayapura, Papua, Rabu (5/1).

Kedatangan Satgas Pamtas RI-
PNG Sektor Utara Batalyon
Infanteri 131/Brajasakti TA 2021
yang juga dilepas oleh Wakil Wali
Kota Erwin Yunaz dalam sebuah
upacara pada Februari 2021 lalu
di lapangan batalyon itu juga
disambut haru oleh ibu-ibu persit
yang menanti kedatangan suami
mereka yang gagah berani

menjalankan tugas negara.
“Selamat kembali dari misi mulia

wahai prajurit kebanggaan bangsa,
kami merasa bangga dan bahagia
kepada prajurit yang rela
meninggalkan semuanya demi
negara. Meski berbeda seragam,
namun kita satu keinginan yakni
bersama-sama mengamankan
negara, meski dengan tugas
berbeda,” kata Erwin Yunaz.

Erwin juga menyampaikan
dukungan sepenuhnya untuk
prajurit tercinta dan juga doa bagi
mereka untuk selalu diberi
kekuatan dan kesehatan
mengamankan negeri yang luas

DIDUKUNG WAKO FADLY AMRAN

Para Pemuda Akan Dikirim Kuliah
ke Jerman

Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Jerman adalah salah satu negara
yang namanya sudah masyhur di
dunia. Bagi kita yang berasal dari
Indonesia, nama Jerman biasanya
akan mengingatkan pada
teknologi, negara maju, sepakbola,
dan tentunya sistem pendidikan
yang mumpuni.

Setiap tahunnya, tidak sedikit
orang Indonesia dan juga
masyarakat dari negara lain yang
berbondong-bondong ingin ke
Jerman. Salah satu alasannya
apalagi kalau bukan untuk
mencicipi sistem pendidikan di
negara panser itu

Belajar dari kondisi tersebut,
Dinas Penanaman Modal dan
Perizinan Terpadu Satu Pintu
(DPMPTSP) Kota Padang Panjang
membuat terobosan, memanfaatkan
Dana APBD, dinas bersangkutan
berencana akan mengirimkan
pemuda terbaik Kota Padang

Panjang untuk bisa melanjutkan
pendidikan di Jerman.

Kepala DPMPTSP, Ewa Soska,
mengatakan, pada tahun 2022 ini
pihaknya akan menjajaki kerja sama
dengan salah satu lembaga
pendidikan yang mampu memfasilitasi
para pemuda Padang Panjang untuk
melanjutkan pendidikan ke Jerman.

“Saat ini kami berencana
menjalin kerja sama dengan Habibie
Education Youth (HEY), yang
merupakan salah satu lembaga
pendidikan bekerja sama dengan
Pemerintah Jerman dalam
membekali pemuda Indonesia
untuk belajar dan bekerja di
Jerman,” ungkap Ewa.

Dikatakan Ewa, sebelum
menjajaki kerja sama ini, pihaknya
akan membuat persiapan yang
lebih matang agar ke depannya
proses studi luar negeri yang akan
diikuti para pelajar Padang Panjang
bisa berjalan dengan baik.

Menanggapi program bernas
dari DPMPTSP itu, Wali Kota,
Fadly Amran merespon positif dan
mendorong para pelajar Padang
Panjang mampu untuk melanjutkan
pendidikan di luar negeri.

“Kami sangat mendukung
rencana program dari DPMPTSP
ini. Sekarang ini sudah saatnya
para pelajar Padang Panjang
mampu menunjukkan kualitas
untuk melanjutkan pendidikan di
luar negeri,” ungkap Wako Fadly.

Meskipun mendukung, namun
Fadly tetap mengingatkan kepada
DPMPTSP untuk benar-benar
mematangkan segala persiapan
sebelum menjajaki kerja sama
lembaga.

“Persiapan yang matang perlu
ditindaklanjuti DPMPTSP. Jangan
sampai nanti ada pihak yang
kecewa dengan program yang
sangat baik ini,” tutur Fadly. 
paulhendr ipaulhendr ipaulhendr ipaulhendr ipaulhendr i

HEY - Habibie
Education Youth
(HEY)
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PPPPParalayang Salah Satu aralayang Salah Satu aralayang Salah Satu aralayang Salah Satu aralayang Salah Satu SportSportSportSportSport
TTTTTourourourourourism Pism Pism Pism Pism Potensial di Totensial di Totensial di Totensial di Totensial di Tanah Dataranah Dataranah Dataranah Dataranah Datar
BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, , ,  ,  ,  KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Di
berbagai belahan dunia, pariwisata
merupakan sektor penting dan
menjadi salah satu prioritas
pembangunan. Di Indonesia, sektor
pariwisata dipandang sebagai
alternatif pilihan yang memberikan
kontribusi pada peningkatan
kesejahteraan masyarakat dan
Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Hal inilah yang membuat
Pemerintah Kabupaten Tanah Datar
semakin gencar mempromosikan
dan menggali potensi pariwisata
sebagai strategi mengembangkan
pariwisata dan meningkatkan
jumlah wisatawan untuk
berkunjung ke daerah itu.

Kekayaan potensi pariwisata
yang dimiliki daerah itu menjadikan
modal penting bagi pengembangan
sektor pariwisata daerah tersebut.

Kata Kepala Dinas Pariwisata
Pemuda dan Olahraga (Parpora)
Tanah Datar, Abdul Hakim, salah
satu upaya mempromosikan dan
mengembangkan potensi pariwisata
di Tanah Datar adalah melalui
pariwisata olahraga.

“Olahraga paralayang merupakan
salah satu sport tourism potensial
yang sedang dikembangkan saat ini,”
katanya, Rabu (05/01).

Ia mengatakan, Tanah Datar
mempunyai lokasi dan daerah
sangat mendukung olahraga
Paralayang, seperti di Batipuh
Selatan dan di Salimpaung yang
sudah dilaksanakan beberapa iven.
Ini tentunya berdampak pada
peningkatan kunjungan dan
perekonomian masyarakat sekitar.

Dikatakannya, dengan adanya
sport tourism yang potensial
tersebut diharapkan sarana dan
prasarana pendukung serta
kelengkapan olahraga juga
ditingkatkan.

“Saat ini di Kabupaten Tanah
Datar tercatat sebanyak 20 orang

calon atlet paralayang yang siap
memajukan dan mengembangkan
paralayang,” katanya.

Abdul Hakim mengatakan, saat
ini pihaknya bersama pemerintah
nagari dan juga Komite Olahraga
Nasional Indonesia (KONI)
setempat berkoordinasi untuk bisa
membantu ketersediaan sarana salah
satunya parasut untuk atlet.

“Memang sarana dan prasarana
pendukung serta kelengkapan
olahraga masih kurang sehingga
diperlukan peningkatan dan
perbaikan. Kita bersama pemerintah
nagari dan juga KONI
berkoordinasi untuk bisa
membantu ketersediaan sarana salah
satunya parasut untuk atlet,”
katanya.

Sebelumnya Bupati Tanah
Datar, Eka Putra dalam rangka
evaluasi kegiatan Pelatihan dan
Pemanduan Paralayang
mengatakan dalam menggelar
sebuah acara terutama yang
berhubungan dengan pariwisata,
seluruh elemen terkait sampai
masyarakat harus bersikap ramah
dan penuh senyum melayani
wisatawan dan pengunjung.

“Dengan bersikap ramah dan
penuh senyum tentu saja
memberikan kesan mendalam bagi
pengunjung ke daerah kita,
sehingga mereka suatu saat nanti
ingin kembali lagi, dengan begitu
secara tersendiri pariwisata
meningkat,” katanya.

Ia mengatakan yang menjadi
perhatian lainnya seperti
kebersihan toilet, masjid dan rumah
makan serta fasilitas umum lainnya
harus menimbulkan kesan baik dan
kenyamanan kepada pengunjung.

“Karena kebersihan merupakan
salah satu hal utama menimbulkan
kesan baik dan kenyamanan pada
pengunjung,” katanya.   net/net/net/net/net/
fahlevifahlevifahlevifahlevifahlevi

LOKASI TERBANG - Sebuah lokasi terbang baru yang menawan ditemukan di Kecamatan Salimpaung Kabupaten Tanah Datar
tepatnya panorama Bukit Gadang Jorong Nan IX Nagari Salimpaung. (Foto : Humas)

Pemko Payakumbuh
Masih Gratiskan Main Di
GOR Tipe B
Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Setelah diresmikan Wali Kota Riza
Falepi pada 16 Desember 2021 lalu, Gedung Olah Raga (GOR)
Tipe B Kota Payakumbuh yang dibangun di tepian Batang
Agam mulai dimanfaatkan oleh masyarakat untuk berolahraga.

Pada prinsipnya GOR ini, ada 6 cabang olahraga (cabor)
yang dapat difasilitasi, tetapi untuk saat ini yang bisa difasilitasi
atau diprioritaskan untuk dipakai adalah bola basket, volly,
bulutangkis dan takraw.

Sementara itu, untuk futsal dan tenis belum bisa difasilitasi
mengingat dalam permainan kecepatan bola dan arah yang susah
ditebak, dimana pintu dan jendela kaca bagian bawah belum
diberi pengaman yang memadai untuk itu.

Kabid Pemuda dan Olahraga Disparpora Kota Payakumbuh
saat diwawancara media Selasa (4/1), membenarkan hal tersebut,
dirinya berharap masyarakat bisa memaklumi.

“Mohon bersabar para futsal dan tenis mania,” kata Delni.
Delni juga menjelaskan tata cara atau prosedur bagi yang

ingin bermain di GOR Tipe B itu. Bagaimanapun untuk mengorder
atau memesannya tetap ke pengelola gedung yang telah ditugaskan
oleh Disparpora. Namun, sebelumnya dinas Parpora akan melakukan
rapat untuk berkoordinasi dengan 6 cabor terkait untuk
membicarakan tahapan dan tata cara pemanfaatan.

“Nanti caborlah yang akan memfasilitasi club yang ingin
bermain dengan jadwal yang ditetapkan cabor nantinya,” kata
Delni.

Kenapa hal ini dilakukan? Delni menegaskan karena GOR
Tipe B tak bisa sekaligus dipakai untuk 6 cabor secara bersamaan.

“Dalam waktu 1 minggu bagaimana pemanfaatannya? Itu
yang perlu kita bahas dan dudukan bersama, terima kasih,”
jelasnya.

Sementara itu, dihubungi terpisah, Wali Kota Riza Falepi
mengatakan untuk sementara semua cabor yang difasilitasi belum
dipungut bayaran, atau masih digratiskan.

“Pemko akan melakukan kajian terlebih dahulu dan akan
ditetapkan dengan peraturan selanjutnya,” kata Riza.

Wali kota dua periode itu juga menghimbau kepada warganya
agar menjaga dan mencintai aset yang telah dibangun dengan
sepenuh hati, jaga kebersihannya dan jangan sampai disalahgunakan.

“Semoga Kota Payakumbuh siap mencetak atlet yang siap
bersaing di kancah nasional dan internasional, itu harapan kita,”
harapnya.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Wako-Wawako Temu
Ramah dengan Babinsa
dan Bhabinkamtibmas
Solok, Solok, Solok, Solok, Solok, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar dan
Wakil Wali Kota Solok, Dr. Ramadhani Kirana Putra, menggelar
temu ramah dengan Bintara Pembina Desa (Babinsa) dan
Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat
(Bhabinkamtibmas) se-Kota Solok, di Balairung 99 Rumah Dinas
Wako Solok, Selasa (4/1).

Hadir pada kesempatan itu, Kapolres Solok Kota, AKBP
Ferry Suwandi, Kasdim 0309/Solok Mayor Inf. Hendra Bagus
Arioko, serta Kepala OPD terkait

Wako Zul Elfian dalam sambutannya, mengucapkan terimakasih
kepada Kapolres, Dandim, Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang
telah bekerja keras selama ini dalam memerangi Covid-19.

Wako mengingatkan, saat ini perjuangan kita belum berakhir,
ke depan kita akan terus bersama-sama bergandengan tangan
terutama dalam memerangi Covid-19 sampai hilang di bumi pertiwi.

Pada kesempatan itu, Wako juga memberikan apresiasi kepada
Kapolres Solok Kota dan Dandim 0309/Solok atas Komitmen
dan Dukungannya dalam upaya percepatan penanganan Covid-
19 dan juga yang berperan aktif menyukseskan program vaksinasi
Covid-19.

“Alhamdulillah capaian vaksinasi pertama Covid-19 di Kota
Solok mencapai angka 91 persen. Namun kita masih ada pekerjaan
rumah (PR) karena vaksinasi kedua masih di angka 60 persen,”
sebut wako.   rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy

SIDAK DAN MONITORING TERUS BERJALAN

Kadisdikbud Padang Pariaman Memotivasi Para
Guru

Parik Malintang, Parik Malintang, Parik Malintang, Parik Malintang, Parik Malintang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Kepala Dinas Pendidikan dan
Kebudayaan (Kadisdikbud)
Padang Pariaman, Drs. Anwar, M.Si
melakukan pemantauan di Sekolah
Dasar mengawali proses
pembelajaran Semester II tahun
pelajaran 2021/2022 yang telah
berjalan tiga hari ini, Rabu (4/1).

Anwar menyebutkan, hal itu
dilakukan guna mempererat
silaturahmi dan komunikasi antara
pihak sekolah-sekolah dengan
dirinya.

Selain itu, memberikan motivasi
dan semangat guru-guru bersama
Kepala SD, dan pihaknya juga
memperoleh data yang akurat,
termasuk ketersediaan sarana dan
prasarana di sekolah yang
dikunjungi.

“Untuk memotivasi guru dan
Kepala Sekolah Dasar (SD),
memang diperlukan sentuhan
hubungan silaturahmi dan
komunikasi yang intens dengan
turun ke lapangan. Sehingga kita
bisa menyampaikan visi dan misi

yang diemban, sekaligus kita dapat
informasi dan tahu permasalahan
mereka di lapangan,” sebut Anwar.

Ia menyebutkan, untuk
kesuksesan suatu pekerjaan,
memang dibutuhkan kerjasama
yang baik sesama mitra kerja. Hal
itu, tentu didahului dengan
meningkatkan silaturahim dengan
komunikasi dua arah dari
pemangku kepentingan. 

“Setidaknya jajaran Dinas
Pendidikan dan Kebudayaan
dengan guru sebagai tenaga

pendidikan dan tenaga
kependidikan di lapangan sejak
tiga hari Januari 2022 ini telah
mengunjungi dan monitoring 15
SD di Kecamatan VII Koto, Nan
Sabaris dan Ulakan Tapakih,” kata
dia.

Kegiatan pemantauan ke
semua SD di Padang Pariaman
sebanyak 410 buah ini dilakukan
setiap hari. 

“Itupun jikalau bisa dilalui
kenderaan empat, kita akan datang
menemui rekan-rekan guru ke
sana,” sebutnya.

Anwar pun mengakui sejak
dari menjabat Plt dan definitif telah
mengunjungi sekitar 125 SD dan
TK. Turun ke lapangan selama
ini, rupanya suatu kegembiraan
dirasakan guru dan tenaga
kependidikan dengan kehadiran
darinya.

“Sehingga tercipta komunikasi
yang baik dengan penuh
kekeluargaan, maka tak ada jurang
pemisah antara kita sesama ASN
maupun atasan dan bawahan. Kadis
Dikbud itu, memang mengurus
pendidikan dasar SD dan SMP
kok,” tegas dia menampik
sinyalemen miring lantaran ia sering
melakukan sidak ini.

Dengan turun ke lapangan ini,
ujar Anwar menambahkan tentu
akan kita peroleh data valid dari
tangan pertama. Sehingga ada
kesinkronan isian pada Dapodik
SD bersangkutan. Jadi, tak
ditemukan lagi saling menyalahkan
data sekolah mereka.

Ke setiap TK, SD dan SMP
yang didatangi, ia selalu mengajak
guru, kepala sekolah dan tenaga
kependidikan lainnya agar bekerja
sesuai tupoksi masing-masing
dengan penuh disiplin demi
mewujudkan pendidikan berjaya
di Padang Pariaman.   sugersugersugersugersuger

BERDIALOG - Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Kadisdikbud) Padang Pariaman, Drs.
Anwar, M.Si berdialog dengan para guru mengawali proses pembelajaran Semester II tahun
pelajaran 2021/2022. (Foto : Syafrial Suger)

Kuliah Lapangan ala Mahasiswa S2 Universitas
Negeri Padang
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—————Sebanyak
24 orang mahasiswa Program Studi
Doktor Ilmu Pendidikan Pascasarjana
Universitas Negeri Padang (UNP),
melaksanakan kegiatan pengabdian
masyarakat yang dikemas dalam
bentuk Kuliah Lapangan.

KUliah lapangan tersebut
digelar di ruang pertemuan Kantor
Wali Nagari Kamang Mudiak
Kabupaten Agam, pekan lalu.
Dalam kegiatan ini hadir sebanyak
24 orang mahasiswa dan 120 orang
warga setempat.

Ketua Pelaksana Reza
Desriandi, kemarin mengatakan,
kuliah lapangan ini merupakan
salah satu bagian tugas perkuliahan
di Kelas B Program Studi Ilmu
Pendidikan Pascasarjana UNP dan
juga wujud dari aplikasi  dari mata
kuliah Evaluasi Pendidikan, untuk
melihat daya serap masyarakat
terhadap informasi yang diberikan
khususnya dalam program

pendidikan masyarakat.
Sementara itu dosen pengampu

mata kuliah Dr. H. Khairani, M.Pd,
 menjelaskan bahwa selain
mendekatkan mahasiswa ke locus
masalah, kegiatan kuliah Lapangan
ini juga akan memberi manfaat bagi
maahasiswa tentang penerapan
evaluasi pendidikan berbasis sosial.
“Sehingga akan mampu mengukur
kemampuan masyarakat terhadap
isu yang diangkat dalam sesi materi
yang telah disampaikan” kata
dosen Prodi Geografi FIS UNP itu
seperti dikutip dari laman unp.ac.id.

Dalam kegiatan yang digelar
selama satu hari penuh ini, tampil
sebagai pembicara dari mahasiswa
Helpi Nelwatri, S.SiT, M.Kes,
membawakan Topik “Pendidikan
Kesehatan Masyarakat Berupa
Pendidikan Kesehatan Reproduksi
untuk Lansia” dan Joni Indwandi,
S.Pd, M.Pd dengan topik
“Memetik Hikmah Sejarah Rasullah

SAW dalam Menerapkan Pola
Hidup Sehat”.

Kegiatan itu juga diisi dengan
aksi penghijauan melalui kegiatan
penanaman pohon pada beberapa

lokasi vital di Nagari Kamang
Mudiak dan Diskusi Lapangan
mahasiswa dengan dosen di
kawasan wisata Kota Bukittinggi.
  nononononononononono

KULIAH LAPANGAN - Kuliah Lapangan ala mahasiswa S2 Uni-
versitas Negeri Padang. (ist)
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pendek.
“Hal ini mencerminkan

terjadinya penurunan harga secara
agregat untuk semua komoditas
yang berpengaruh dominan
terhadap ekonomi Kota. Bisa
disebabkan permintaan agregat

BUKITTINGGI JADI CATATAN NASIONAL

Kota dengan TKota dengan TKota dengan TKota dengan TKota dengan Tingkingkingkingkingkat Deflasiat Deflasiat Deflasiat Deflasiat Deflasi
TTTTTerendah erendah erendah erendah erendah 

terhadap komoditas daerah yang
rendah atau biaya produksi secara
agregat berbagai komoditas yang
mengalami penurunan,” jelas Dr.
Fajri.

Namun, lanjut Fajri, dalam
jangka panjang terjadinya deflasi

tidak juga memberikan insentif baik
terhadap produktivitas daerah
karena mengindikasikan harga-
harga komoditas secara agregat
melemah.

Sekretaris Daerah Kota
Bukittinggi, Martias Wanto selaku

pelaksana harian Tim Pengendalian
Inflasi Daerah Kota Bukittinggi
menjelaskan “Deflasi” dalam jangka
pendek adalah sesuatu yang positif
dan bisa mendorong konsumsi
karena harga barang dan jasa
menjadi lebih murah dari biasanya
serta daya beli masyarakat
meningkat. “Selain itu, tingkat
menabung juga bisa bertambah
karena berkurangnya biaya hidup
dan pada akhirnya bisa
meningkatkan pertumbuhan
ekonomi.” Ujar Sekda Martias.

Sedangkan Wali Kota
Bukittinggi Erman Safar di Balaikota
Bukittinggi, Rabu (5/
12) menyampaikan syukur dengan
kondisi deflasi ini. 

“Hal ini menjadi tanda stabilnya
daya beli masyarakat di tengah
beratnya kondisi  ekonomi saat
pandemi,” ujar Wako Erman.

Selanjutnya, menyikapi hal ini
Wako Erman Safar berpesan
kepada masyarakat agar
memanfaatkan moment deflasi ini.

“Pada saat deflasi ini mari tetap
kita belanja produk lokal dan
UMKM untuk mendorong putaran
perekonomian yang lebih aktif dan
stabil dan juga memperkuat
tabungan masyarakat,” pungkas
Erman Safar.   iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

Awal Tahun, Harga Cabai di Agam Naik
menjadi Rp8 ribu per kilogram,
kentang dari Rp12 ribu menjadi
Rp10 ribu per kilogram dan
bawang putih dari Rp28 ribu
menjadi Rp25 ribu per kilogram.

Sedangkan harga normal
berupa beras benang pulau Rp12
ribu per kilogram, beras sokan
Rp12 ribu per kilogram, beras Ir
42 Rp12 ribu per kilogram dan
beras kuruik kusuik Rp13 ribu
per kilogram.

Sementara harga gula pasir
Rp14 ribu per kilogram, minyak
bimoli kemasan Rp21 ribu per liter,
minyak curah Rp20 ribu per liter,
ayam boiler Rp60 ribu per ekor,
ayam kampung Rp60 ribu per
ekor.

“Harga minyak goreng ini naik
semenjak beberapa bulan lalu
karena sebelumnya hanya Rp16
ribu per liter,” katanya.

Untuk harga daging sapi
Rp130 ribu per kilogram, telur
ayam kampung Rp2.500 per butir,
telur ayam ras Rp2 ribu per butir,
telur bebek Rp2,5 ribu per butir.

Harga tomat Rp8 ribu per
kilogram, cool Rp4 ribu per
kilogram, petai Rp14 ribu per ikat,
ikan sarden Rp32 ribu per kilogram,
ikan kembung Rp27 ribu per
kilogram, ikan tuna Rp35 ribu per
kilogram, ikan nila Rp25 ribu per
kilogram.   net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

Pusat Perbelanjaan di Padang Sedikan Layanan
Pembayaran Digital

Pemko Sawahlunto
Lakukan
Pengembangan Madu
Sawahlunto, Sawahlunto, Sawahlunto, Sawahlunto, Sawahlunto, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Pemerintah Kota (Pemkot) Sawahlunto,
Sumatera Barat, meminta dukungan dari Dinas Kehutanan (Dishut) Provinsi
Sumatera Barat (Sumbar) untuk pengembangan budidaya lebah madu
hutan.

Wali Kota Sawahlunto, Deri Asta di Sawahlunto, Rabu, mengatakan
dia telah menemui Kepala Dishut Sumbar dan jajaran di Padang, Selasa
(06/01) untuk mengekspose potensi lebah madu hutan di kota itu dan
menyampaikan skema dukungan yang diperlukan Pemkot dari Pemprov.

“Kami ingin Sawahlunto menjadi pusat/sentra madu, tidak hanya
madu lebah hutan tapi juga madu lebah galo-galo (kelulut). Untuk itu
kami perlu dukungan dari Dinas Kehutanan Sumbar, bisa dalam bentuk
bantuan koloni lebah maupun jenis bantuan lain yang terkait,” jelasnya.

Ia mengatakan Sawahlunto memiliki potensi besar dalam pembudidayaan
lebah madu, salah satunya dari keberagaman tanaman di hutan yang
merupakan bahan makanan dari lebah itu.

“Kemudian juga sudah ada sejumlah warga yang membudidayakan
lebah madu ini, ada yang hasil panennya melebihi target ada juga yang
masih rata-rata. Tapi artinya ini sudah merupakan permulaan yang baik,
tinggal sentuhan dan dukungan dari Pemkot dan Pemprov dalam
mengoptimalkan potensi yang ada ini,” katanya.

Deri menyebut Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah pun sudah
‘merestui’ permintaan Kota Sawahlunto untuk pengembangan potensi
budidaya lebah madu ini.

“Bapak Gubernur dalam suatu kesempatan diskusi bersama kami
sudah menyetujui. Jadi koordinasi ke Dinas Kehutanan Sumbar ini dalam
tindak lanjut persetujuan gubernur sehingga bisa disinkronkan dengan
Program Unggulan (Progul) Pemprov Sumbar,” kata dia.

Sementara Kepala Dinas Kehutanan Sumbar, Yozarwardi seperti
yang disampaikan Deri Asta menyatakan bersedia mendukung permintaan
Pemkot Sawahlunto itu.

“Kepala Dinas Kehutanan menyatakan bersedia dan segera mengkaji
usulan tersebut agar bisa segera direalisasikan,” tambahnya.  antantantantant

PTSP Ekspor Semen
dan Klinker 1,7 juta MT
pada 2021
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Sepanjang tahun 2021 PT Semen Padang (PTSP)
ternyata telah merealisasikan target ekspor semen dan klinker mencapai
lebih dari 1,7 juta metrik ton (MT) ke berbagai negara.

Ini disampaikan Group Head of Sales Semen Indonesia Grup Rahman
Kurniawan di Padang, Selasa. Jumlah tersebut kata dia, meningkat
dibandingkan 2020 yang hanya sebesar 1,5 juta MT.

Rahman Kurniawan pun mengapresiasi kinerja ekspor PT Semen
Padang yang telah mengekspor semen dan klinker melebihi realisasi
2020.

Ia berharap di 2022 PT Semen Padang dapat meningkatkan jumlah
ekspor semen dan klinker. “Mudah-mudahan di tahun 2022 ini, PT
Semen Padang sebagai bagian dari SIG, dapat terus meningkatkan jumlah
ekspornya. Kalau bisa negara tujuan ekspornya juga bertambah dibandingkan
2021,” katanya.

Sementara, Senior Manager of Export Sales Semen Indonesia Grup
Fifit Abriyanto menyebutkan pada 2021, ada empat negara tujuan ekspor
semen dan klinker yang diproduksi PT Semen Padang, yaitu Australia,
Maldives, Sri Lanka dan Bangladesh.

Untuk semen, kata Fifit, terdapat dua tipe semen yang diekspor,
yaitu tipe OPC 52.5N dan tipe OPC 42.5N. Semua semen tersebut,
diekspor ke Australia, Maldives dan Sri Lanka dengan perinciannya,
ke Australia sebanyak 15.000 MT, Maldives 84.866 MT, dan Sri Lanka
361.748 MT.

“Sedangkan untuk klinker yang berjumlah lebih dari 1,2 juta MT,
kami ekspor ke Negara Bangladesh,” ujarnya.

Ekspor semen dan klinker ke berbagai negara oleh PT Semen Padang
sudah berlangsung sejak 2008. Khusus negara Australia, telah dimulai
sejak 2016 dan PT Semen Padang adalah perusahaan semen pertama
yang berada di bawah holding SIG yang mengekspor semen ke Australia.

PT Semen Padang adalah salah satu anak usaha dari PT Semen
Indonesia atau SIG yang berdiri pada 18 Maret 1910.

Dengan pengalaman lebih satu abad, PT Semen Padang menghasilkan
produk semen yang berkualitas, yang didukung sistem pemasaran terpadu
melalui distribusi darat dan laut serta diperkuat pabrik pengantongan,
yang tersebar hampir di seluruh area pemasaran untuk memastikan produk
selalu memenuhi kebutuhan pelanggan.

PT Semen Padang senantiasa melakukan transformasi organisasi
melalui langkah-langkah strategis untuk tetap bertahan dan berkembang
di tengah kompetisi yang kian ketat, seperti sentralisasi fungsi strategis
dalam hal penjualan yang didukung oleh Supply Chain Management
(SCM) yang baik, serta pengadaan, distribusi, ekspor semen dan klinker
yang berjalan baik.   net.fahlevinet.fahlevinet.fahlevinet.fahlevinet.fahlevi

Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Kabar
gembira untuk masyarakat Kota
Padang. Dua pusat perbelanjaan
di kota ini yaitu Transmart dan
Basko Grand Mall telah
menyediakan layanan pembayaran
digital menggunakan scan Quick
Response Code Indonesian
Standard (QRIS).

Kabar itu disampaikan Kepala
Perwakilan Bank Indonesia Wahyu
Purnama di Padang, kemarin.

“Digitalisasi pembayaran
khususnya melalui QRIS di pasar
modern tersebut merupakan
langkah tepat yang perlu dilakukan
untuk memfasilitasi transaksi
pembayaran yang cepat, mudah,
murah, aman dan handal baik bagi
merchant maupun konsumen,”
katanya.

Ia menyebutkan, Bank
Indonesia bekerja sama dengan
Penyedia Jasa Pembayaran (PJP),
ASPI dan berbagai pihak terkait
terus mendorong perkembangan
ekonomi melalui inklusifitas dan
layanan keuangan digital.

“Apalagi keuangan digital tak
hanya menjadi bagian dari ekonomi
namun menjadi salah satu gaya
kekinian dengan memberikan
berbagai alternatif pembayaran
kepada konsumen,” ujarnya.

Ia menyampaikan BI
menggagas program Pusat
Perbelanjaan Sehat, Inovatif, dan
Aman Pakai QRIS (SIAP QRIS).

Program tersebut merupakan
hasil sinergi antara Bank Indonesia
dengan Kementerian Perdagangan
dengan tujuan untuk mempercepat
pemulihan ekonomi di sektor

Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Awal
tahun 2022 ini kembali membawa
kabar baik untuk warga Bukittinggi
Hebat. Kota Bukittinggi kembali
menjadi perhatian nasional setelah
terdata sebagai kota dengan
tingkat deflasi terendah sepanjang
tahun kalender 2021. 

Pernyataan ini bersumber dari
Kepala Badan Pusat Statistik Margo
Yuwono dalam konferensi pers
virtual pada Rabu (3/1).

Dalam konferensi itu Margo
Yuwono mengatakan, dari 90 kota
Indeks Harga Konsumen yang
disurvei oleh BPS menunjukkan
88 kota mengalami inflasi dan 2
kota mengalami deflasi.

“Inflasi tertinggi terjadi pada
daerah Jayapura sebesar 1,91
persen dan inflasi terendah terjadi
di Pekanbaru sebesar 0,07 persen.
Sedangkan deflasi tertinggi pada
pada daerah Dumai sebesar 0,13
persen dan deflasi terendah di Kota
Bukittinggi sebesar 0,04 persen,”
katanya.

Kepala BPS Margo
menjelaskan, ada kenaikan Indeks
Harga Konsumen dari 107,5 di
November 2021 menjadi 107,66
di Desember 2021.

Sementara itu Dr.Fajri Muharja
dari Ekonom Universitas Andalas

(Unand), mengatakan Kota
Bukittinggi dengan tingkat deflasi
terendah merupakan hal yang baik
bagi Kota Bukittinggi.
Menurutnya, terjadinya deflasi
menguntungkan perekomian makro
Kota Bukittinggi dalam jangka

persediaan berkurang di pedagang
pengumpul, setelah petani tidak
ada yang panen.

Selain itu, cabai merah, cabai
rawit dan bawang merah tidak ada
masuk dari provinsi lain.

“Apabila cabai merah, cabai
rawit dan bawang merah masuk
dari daerah lain, maka harga akan
turun,” katanya.

Ia menambahkan, untuk harga
turun berupa wartel dari Rp10 ribu

Lubukbasung, Lubukbasung, Lubukbasung, Lubukbasung, Lubukbasung, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Lantaran persedian berkurang di
pedagang pengumpul akhirnya
harga cabai merah dan rawit di
Kabupaten Agam naik pada awal
2022.

Ini disampaikan Kepala Bidang
Perdagangan Dinas Perindustrian,
Perdagangan, Koperasi, Usaha,
Kecil dan Menengah Agam, Nelfia
Fauzana di Lubukbasung, Rabu
(05/01).

“Harga cabai merah naik dari
Rp24 ribu menjadi Rp30 ribu per
kilogram dan cabai rawit dari Rp50
ribu menjadi Rp60 ribu per
kilogram,” kata Nelfia Fauzana.

Dikatakannya, harga bawang
merah juga naik dari Rp24 ribu
menjadi Rp25 ribu per kilogram
dan harga jengkol dari Rp2 ribu
menjadi Rp4 ribu per kilogram.

Ia mengatakan, harga
kebutuhan itu naik akibat

PERDAGANGAN - Perdagangan ekonomi di pasar atas Kota Bukittinggi. (Foto : Iwin SB)

PEDAGANG CABAI – Seorang pedagang cabai sedang melayani pembeli. (ist)

Kantor Perwakilan Bank Indonesia
Sumatera Barat.

“Transaksi pakai QRIS, lebih
praktis, mudah, aman dan simpel.
Cara terbaik untuk sistem
pembayaran kita,” katanya.

Sejalan dengan itu General
Manager Transmart Yudi Siswanto
menyambut positif adanya
digitalisasi di Transmart.

“Berbagai kemudahan harus
kita tawarkan untuk kemudahan
konsumen dan mendukung
pariwisata serta pemulihan
ekonomi,” kata dia.  net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

perdagangan dan sistem
pembayaran.

Ia menilai kedua pusat
perbelanjaan terbesar di Padang
itu menjadi barometer bahwa pusat
perbelanjaan modern di Kota
Padang telah siap menerima
pembayaran dengan metode
memindai QRIS.

Wahyu menyebutkan volume
dan nominal transaksi QRIS di
Sumatera Barat terus meningkat.

Transaksi QRIS pada
Desember 2020 hanya sebanyak
37.875 transaksi dengan total

nominal transaksi sebesar Rp3,28
miliar sedangkan Oktober 2021
volume transaksi QRIS mencapai
320.659 transaksi dengan total
nominal transaksi Rp13,25 miliar.

Hampir sebagian besar transaksi
tersebut berasal dari merchant usaha
kecil yg memberikan kontribusi
terbesar yaitu sebesar 66 persen
dari segi volume transaksi dan 35
persen dari segi nominal transaksi.

Sementara General Manager
Basko Grand Mall Roby Wiryawan
menyambut baik inisiasi program
SIAP QRIS yang dilakukan

QRIS - Penggunaan QRIS di salah satu pusat perbelanjaan di Padang. (ist)



KAMIS, 06 JANUARI 2022

KAMIS, 03 JUMADHIL AKHIR 1443 H 7

Program Islam DARI HALAMAN 1

Kekuatan Shalat DARI HALAMAN 1

Hasil Verifikasi DARI HALAMAN 1

MAKI Praperadilan DARI HALAMAN 1

Penggelapan Pajak DARI HALAMAN 1

antibodi yang setara dengan penyuntikan dua
dosis vaksin jenis Pfizer tanpa booster.

Vaksin Sinovac dan Pfizer dikembangkan
dengan cara yang berbeda. Sinovac, yang diproduksi
oleh China, dikembangkan dengan metode
inaktivasi virus.

Sementara vaksin Pfizer dikembangkan
menggunakan metode mRNA, di mana kode
genetik virus corona diinjeksi ke tubuh sehingga
memicu produksi protein virus yang cukup untuk
sistem kekebalan tubuh.

Lebih jauh, dalam sebuah utas di Twitter,
Iwasaki mengatakan bahwa pada tubuh orang yang
telah divaksinasi dua kali dengan vaksin Sinovac,
tidak terdeteksi titer antibodi yang dapat
mengalahkan Omikron.

Para peneliti juga menemukan bahwa pada
orang yang sudah pernah terinfeksi virus Covid-
19, dua dosis vaksin Sinovac ditambah satu dosis
vaksin Pfizer tidak berpengaruh pada kapasitas
antibodi untuk mengalahkan Omikron. Ini berarti
orang yang sudah pernah terinfeksi pun tidak
diuntungkan.

“Secara imunologi, perbedaan ini menarik.
Infeksi sebelumnya hanya bersinergi dengan vaksin
mRNA untuk meningkatkan antibodi penetral tapi
tidak dengan vaksin inaktivasi,” kata Iwasaki.

Studi sebelumnya menemukan bahwa vaksin
mRNA menimbulkan respons sel B memori, bagian
dari sistem pertahanan tubuh yang ‘mengingat’
ancaman, yang persisten sehingga memberikan
perlindungan yang lebih kuat.

Menanggapi hasil studi tersebut, Epidemiolog
dari Universitas Griffith Australia, Dicky Budiman
mengatakan vaksin mRNA secara umum memang
terbukti memiliki efektivitas yang lebih tinggi
setelah diberi booster dibanding vaksin dengan
metode inaktivasi seperti Sinovac terhadap varian
Omicron.

“Tapi untuk diketahui, kurang itu bukan berarti
tidak bermanfaat. Tetap jauh lebih bermanfaat,
lebih memiliki keuntungan proteksi bagi orang
dengan dua dosis Sinovac yang diberi Pfizer
dibanding tidak dikasih booster, apalagi kalau
nggak divaksin sama sekali,” kata Dicky seperti
dikutip dari laman BBCNews Indonesia.

Meskipun dua dosis booster dianggap lebih
ideal menurut studi-studi tersebut, Dicky menilai
hal itu sulit diterapkan mengingat terbatasnya
stok vaksin yang tersedia di dunia maupun di
Indonesia.

Pemberian booster saja sudah menimbulkan
pro dan kontra mengingat cakupan vaksinasi dosis
pertama dan kedua belum tercapai sepenuhnya
di Indonesia.

Pada dasarnya, penyuntikan booster dilakukan
mengingat kadar antibodi terhadap virus corona
di dalam tubuh disebut menurun dalam kurun
enam bulan pasca-penyuntikan dosis kedua. Namun
hal itu bukan berarti dua dosis awal yang diberikan
tidak menyisakan perlindungan sama sekali.

Oleh sebab itu, Dicky menuturkan penyuntikan
satu dosis booster saja sudah cukup untuk
kelompok-kelompok rentan di Indonesia. Bahkan
untuk jenis vaksin tertentu seperti Moderna, tidak
menutup kemungkinan dosis yang diberikan cukup
setengahnya saja.

“Tentu kalau bicara konteks Indonesia kalau
bisa menggunakan setengah dosis itu lebih efektif,
lebih banyak orang yang bisa ter-cover,” ujar Dicky.

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin
mengungkap kemungkinan bahwa vaksin booster
bisa diberikan hanya setengah dosis ketika
mengumumkan kebijakan ini pada Senin (3/1).

Dia merujuk pada rekomendasi Pusat Pengen-
dalian dan Pencegahan Penyakit (CDC) Amerika
Serikat yang mengizinkan penyuntikan booster
menggunakan setengah dosis vaksin Moderna.

“Kalau kemudian untuk vaksin Pfizer dan

Moderna half dose atau full dose tidak ada beda
dari sisi efektivitasnya, kita bisa menggunakan
half dose. Maka kemungkinan besar seluruh
kebutuhan vaksin booster bisa dipenuhi dari yang
gratis.

“Tapi ini masih dalam diskusi yang nanti
hasilnya akan keluar sesudah laporan dari tim
profesor-profesor di ITAGI saat menyampaikan
hasilnya pada 10 Januari,” kata Menteri Kesehatan,
Budi Gunadi Sadikin, merujuk Indonesian Technical
Advisory Group on Immunization (ITAGI).

Opsi setengah dosis tersebut bisa menjadi
penyelamat di tengah terbatasnya stok vaksin di
tengah kebutuhan yang meningkat akibat kebijakan
booster. Sebab, Indonesia membutuhkan 230 juta
dosis vaksin sebagai booster dan baru
mengamankan 113 juta dosis di antaranya.

Pakar imunisasi Elizabeth Jane Soepardi
mengatakan efektivitas penyuntikan setengah dosis
booster dari berbagai jenis vaksin itu lah yang
saat ini tengah dibuktikan melalui studi dipelajari
melalui studi di Indonesia.

Studi tersebut dipimpin oleh Badan Penelitian
dan Pengembangan Kesehatan bersama Tim peneliti
vaksin dari Universitas Padjadjaran yang akan
menjadi acuan pemerintah dalam menetapkan skema
pemberian booster.

Menurut dia, studi serupa juga sedang
berlangsung di empat negara lainnya yakni Afrika
Selatan, Australia, Chile, dan Vietnam untuk
mengetahui apakah pemberian setengah dosis
booster vaksin jenis lain selain Moderna bisa
memberikan efek yang sama dengan satu dosis.

Pasalnya, rekomendasi yang diterbitkan CDC
belum tentu sama efektifnya apabila diterapkan
di negara seperti Indonesia, yang mayoritas tidak
menggunakan vaksin mRNA seperti di Amerika
Serikat.

“Kalau setengah dosis itu ternyata efektif, itu
akan menjadi berita yang ditunggu-tunggu dunia
karena banyak negara kekurangan vaksin. Selain
itu, risiko KIPI (Kejadian Ikutan Pasca Imunisasi)-
nya pun akan kecil,” tutur Elizabeth.

Studi yang sedang berjalan itu, kata Elizabeth,
juga bertujuan mencari tahu kombinasi jenis vaksin
yang paling efektif sebagai booster.

Kombinasi itu bisa merupakan vaksin dan
booster yang sejenis (homologus) maupun berbeda
jenis (heterologus), mencakup vaksin Sinovac,
Pfizer, dan AstraZeneca.

“Dari penelitian itu kita akan dapat gambaran
mana yang efektif meningkatkan titer antibodi,
sehingga keputusan yang dibuat bisa berdasarkan
bukti,” kata Elizabeth.

Sedangkan epidemiolog Dicky Budiman
mengatakan dari praktik dan studi yang ada di
berbagai negara saat ini menunjukkan bahwa vaksin
mRNA seperti Moderna dan Pfizer yang paling
berpotensi dikombinasikan dengan vaksin Sinovac.

Di Indonesia sendiri, praktik penyuntikan
booster baru dilakukan terhadap tenaga kesehatan
yang mulanya mendapat dua dosis vaksin Sinovac,
lalu ditambah satu dosis vaksin Moderna.

Studi yang dilakukan oleh dosen Fakultas
Kedokteran UI dr Robert Sinto dan timnya terhadap
304 tenaga kesehatan di Jakarta menunjukkan
bahwa titer antibodi mereka meningkat rata-rata
9,3 kali lipat setelah menerima satu dosis booster
Moderna.

Peningkatan itu juga terjadi pada tenaga
kesehatan yang kadar antibodinya rendah sebelum
mendapat booster. Namun sebagai catatan, studi
tersebut dilakukan dalam konteks penanganan
varian Delta, bukan varian Omicron.

“Tapi secara data di lapangan pun kita sudah
melihat kecil sekali kasus infeksi pada tenaga
kesehatan. Itu sudah menunjukkan bahwa
perpaduan booster itu efektif,” kata Dicky.
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itu tidak dilakukan pembahasan sama sekali.
Kemudian, ada undangan melalui aplikasi
WhatsApp (WA) pada 29 Desember 2022, namun
sejumlah Anggota Banggar sedang melakukan
perjalanan dinas ke liar daerah.

“Saat itu, Banggar sudah mengingatkan
pimpinan DPRD dan Pemko Solok terkait prosedur
yang harus dilakukan sebagaimana termaktub
dalam PP 12 tahun 2019 pasal 112 dan 116.
Penandatanganan pada 30 Desember itu, tidak

sesuai aturan dan mekanisme. Kami tidak ikut
bertanggung jawab terhadap APBD Kota Solok
2022, karena tidak sesuai mekanisme. Hasilnya,
seperti yang kita ketahui bersama, ada kesepakatan-
kesepakatan di luar hasil penetapan APBD 2022
yang ditandatangani 30 November. Yakni, adanya
program-program yang melambung anggarannya,
sementara program-program lainnya, justru
anggarannya dikurangi,” ujarnya.
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ntikan penyidikan atas kasus surat sumbangan
bertandatangan gubernur Sumbar itu.

Sidang praperadilan yang diketuai hakim tunggal
Juandra dan dihadiri pihak pemohon melalui kuasa
hukum MAKI Marselinus Edwin, dan dari pihak
termohon hadir Kompol Indra Sonedi cs.

Dalam permohonannya, MAKI menyebutkan
sejak dimulainya penyelidikan hingga saat ini,
termohon yaitu Polda Sumbar belum pernah
melakukan permintaan klarifikasi atau pemeriksaan
sebagai saksi terhadap Gubernur Sumbar Mahyeldi
atas perkara dugaan korupsi atau pungutan liar
sumbangan gubernur yang dilaporkan organisasi
masyarakat Pro Jokowi (Projo) Sumbar.

Kemudian, menurut MAKI, Polda Sumbar tanpa
alasan yang berdasarkan hukum telah melakukan
penghentian penyelidikan dugaan korupsi itu
dengan alasan tidak cukup bukti.

“Dengan tidak diterbitkan surat penyidikan
dalam penanganan kasus itu oleh termohon
merupakan bentuk tindakan yang dapat disamakan
dengan termohon telah melakukan penghentian
penyidikan secara tidak sah karena tidak melakukan
langkah-langkah seperti diatur dalam KUHAP
maupun dalam Peraturan Kapolri,” gugat MAKI.

MAKI memohon agar hakim memerintahkan
termohon untuk melanjutkan kembali penyidikan
atas perkara dugaan korupsi atau pungutan liar

sumbangan bertandatangan Gubernur Sumbar dan
menetapkan tersangka.

Untuk menjawab hal itu, termohon dalam hal
ini Polda Sumbar menyampaikan bahwa mereka
akan menjawabnya besok (hari ini-red) di
pengadilan yang sama.

Kasus itu bermula dari terungkapnya ada
sejumlah pria mengedarkan surat permintaan
sumbangan kepada beberapa perusahaan untuk
mensponsori penerbitan buku profil investasi
Sumatera Barat. Hanya saja, beberapa orang
mempertanyakan, kenapa harus bertandatangan
Gubernur Mahyeldi dan menggunakan kop surat
resmi Pemda.

Tapi kemudian, setelah mereka yang menge-
darkan surat itu diperiksa polisi mereka mengaku
telah menerima sejumlah uang. Dan karena kasus
itu menjadi ribut, uang-uang itu dikembalikan
kepada yang memberi sumbangan. Sedangkan
gubernur pun melalui Sekdaprov, Hansastri
mengakui ada menandatangani surat tersebut.

“Ketika pemeriksaan dilanjutkan ke penyidikan,
polisi tidak menemukan alat bukti yang kuat untuk
meneruskan kasus ini sebagai perkara penipuan,
pemalsuan dan penggelapan, maka dihentikan,”
kata jurubicara Polda Sumbar Kombespol Satake
Bayu Setianto beberapa waktu lalu.
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sekurang-kurangnya sebesar Rp310.249.530,00
(tiga ratus sepuluh juta dua ratus empat puluh
sembilan ribu lima ratus tiga puluh rupiah). 

Kasi Pidsus Therry Gutama menegaskan,
tersangka dan barang bukti diserahkan oleh
Kejaksaan Tinggi Sumatera Barat kepada Kejaksaan
Negeri Padang. Selanjutnya Direktur PT MLS
berinisial FIR, pada Rabu, 5 Januari 2022 ditahan
Kejaksaan Negeri Padang di Rumah Tahanan Kelas
II B Padang.

Tersangka diancam dengan pidana penjara
paling singkat 6 (enam) bulan dan paling lama
6 (enam) tahun dan denda paling sedikit 2 (dua)
kali jumlah pajak terutang yang tidak atau kurang

dibayar dan paling banyak 4 (empat) kali jumlah
pajak terutang yang tidak atau kurang dibayar. 

Kasi Intel Roni Saputra menambahkan, hikmah
dari kejadian ini supaya menjadi pembelajaran bagi
pengusaha untuk taat dalam membayar pajak, demi
suksesnya Program Pemulihan Ekonomi Nasional
(PEN) pasca Indonesia diserang Covid 19.

“Negara sangat membutuhkan pemasukan dari
sektor pajak untuk menjalankan Program PEN
ini. Oleh karena itu, kepada wajib pajak khususnya
pengusaha, diminta agar taat dan patuh dalam
membayar pajak. Agar tidak menimbulkan dampak
hukum nantinya,” ujar dia.    murdiansyahmurdiansyahmurdiansyahmurdiansyahmurdiansyah
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menggabungkan pendekatan spiritual Islam dengan
langkah penanggulangan kecanduan.

Program Islami Milati digelar Masjid Islamic
Brotherhood di kota New York, setiap Selasa dan
Kamis malam. Di masjid berdinding hijau ini,
enam hingga 10 orang Muslim biasanya berkumpul
mengikuti program itu. Pertemuan selama 90 menit
tersebut biasanya dimulai dengan pembacaan
Quran, sebelum akhirnya membahas kecanduan
para pesertanya terhadap narkoba dan alkohol.

Yunus Aburachman, seorang pesertanya,
mengatakan, ia sudah dua tahun terbebas dari
narkoba dan alkohol sejak mengikuti program
itu.

“Alhamdulillah, karena Allah membukakan
pintunya untuk saya. Kalau kita benar-benar meminta
pertolongan, pertolongan itu pasti ada. Islami Milati
mengerti latar belakang saya, dan program ini
menyadarkan saya dari ketersesatan selama ini,”
katanya.

Pria keturunan Afghanistan ini mengaku pernah
mengikuti program serupa namun gagal. Ia merasa
program penanggulangan kecanduan yang pernah
diikutinya, Alcoholics Anonymous (AA) dan
Narcotics Anonymous (NA), kurang sesuai untuk
dirinya yang memiliki latar belakang pendidikan
agama Islam yang kuat.

Lewat Islami Milati, ia merasa kembali
menemukan jati dirinya sebagai Muslim. Ia bisa
kembali beribadah dan mempelajari agamanya
secara lebih dalam. Yang juga tak kalah penting,
ia bisa kembali ke keluarganya yang pernah
membuangnya karena kecanduan dan perilakunya
yang buruk.

Muhammed Syafik, salah seorang konsultan
program Islami Milati, mengatakan, seperti halnya
komunitas-komunitas lain, kasus kecanduan alkohol
dan narkoba di kalangan Muslim relatif tinggi.
Sayangnya, banyak komunitas Muslim cenderung
menghindar atau bahkan angkat tangan bila
berhadapan dengan kasus kecanduan.

“Kecanduan itu sesuatu yang umum terjadi.
Sayangnya komunitas Muslim pada umumnya
tidak sensitif terhadap masalah ini mengingat Islam
memang melarang minuman beralkohol dan

narkoba. Di negara-negara Barat, seperti Amerika
Serikat, yang mayoritas penduduknya non-Muslim,
banyak Muslim yang mudah tersesat. Para pemuda
Muslim, contohnya, berusaha sedemikian rupa
menyesuaikan diri dengan lingkungan
pergaulannya. Jika kebetulan mereka berada dalam
lingkungan yang keliru, mereka akan dengan mudah
terbawa arus atau tersesat,” katanya.

Menurut Abdul Wakil Muhammad, ketua
Program Islami Milati cabang New York, program
itu sebetulnya mengadopsi teknik-teknik yang
sebelumnya dikembangkan untuk Alcoholics
Anonymous dan Narcotics Anonymous. Bedanya,
para pesertanya dilatih untuk memperkaya batin
dengan pengetahuan agama dan doa-doa.

Program ini menabukan penggunaan istilah
kecanduan. Para pesertanya diminta menggambarkan
“kecanduan” mereka sebagai “fallen human
condition” atau kondisi keterpurukan manusia.

Muhammad sendiri dulunya adalah pecandu
narkoba dan alkohol. Ia menganut Islam sejak
1995, dua tahun setelah bergabung dalam program
Islami Milati. Sejak itu ia aktif dalam program-
program penanggulangan kecanduan, dan bahkan
menjadi salah satu ketuanya.

Islami Milati sendiri tersebar di banyak kota
besar di Amerika, seperti Atlanta, Dallas, Miami,
Cincinnati, Pittsburgh, San Diego, dan Tucson.
Program ini telah membantu ratusan Muslim dan
non-Muslim yang kecanduan narkoba dan alkohol

Di Masjid Islamic Brotherhood, program ini
selalu diumumkan usai salat Jumat. Tujuannya
tidak hanya mengundang mereka yang kecanduan
untuk mengatasi masalah mereka, tapi juga
menyadarkan komunitas Muslim bahwa kecanduan
narkoba dan alkohol benar-benar terjadi di kalangan
mereka dan seharusnya tidak tabu untuk dibicarakan.

Masjid Islamic Brotherhood tetap buka selama
masa pandemi dengan memberlakukan protokol
kesehatan. Para penyelenggara program Islami
Milati pun tetap menjalankan kegiatan mereka.
Mereka berpendapat, pandemi bisa menimbulkan
depresi, dan depresi bisa mendorong banyak orang
mencari pelarian melalui narkoba dan minuman
beralkohol.***************

Saat itu, Rasulullah SAW betul-betul dalam kondisi
yang sangat lemah. Kalau sebelumnya kaum Quraisy
masih enggan mengganggu karena dibacking Abu Thalib,
kini mereka bebas melepaskan dendamnya. Begitu
kerasnya tekanan kaum kuffar sehingga Rasulullah SAW
berusaha meninggalkan Makkah. Beliau mencoba untuk
berhijrah ke Thaif, dengan pertimbangan di sana banyak
famili dan saudara. Namun apa reaksi mereka?

Di saat itulah terlontar dari mulut beliau ucapan
yang sangat mengharukan. Sebait doa yang syahdu.

“Ya Allah kepada-Mu aku mengeluhkan kelemahanku,
kurangnya kemampuanku serta kehinaan diriku di hadapan
manusia. O, Tuhan Maha Pengasih, Maha Penyayang,
kepada siapa hendak Kau serahkan daku? Kepada orang
yang jauhkah, yang berwajah muram kepadaku atau
kepada musuh yang akan menguasai diriku? Asalkan
Engkau tidak murka kepadaku, aku tidak peduli, sebab
sungguh luas kenikmatan yang Kau limpahkan kepadaku.
Aku berlindung kepada Nur Wajah-Mu yang menyinari
kegelapan, dan karenanya membawakan kebaikan bagi
dunia dan akhirat dari kemurkaan yang akan Kau
timpakan kepadaku. Engkaulah yang berhak menegur
hingga orang berkenan pada-Mu. Dan tiada daya upaya
selain dengan Engkau juga.”

Tidak berselang jauh dari peristiwa itu, Rasulullah
SAW telah pula mengalami kejadian memilukan yang

lain. Di saat pulang dari suatu urusan, di tengah jalan
seseorang mencegatnya, dan langsung menaburkan tanah
dan pasir ke atas kepala Rasul. Anaknya, Fathimah
yang baru saja ditinggal wafat  ibunya membersihkan
kotoran itu sambil meneteskan air mata.

Betapa pilu perasaan Rasulullah SAW melihat anak
gadisnya menangis seperti itu. Betapa hancur luluh
hatinya. Namun dengan penuh bijaksana beliau masih
bisa menenangkan suasana, katanya, “Jangan menangis,
sebentar lagi Allah akan memenangkan kita.”

Dalam kondisi seperti itu Rasulullah SAW tidak
berputus asa. Beliau tetap melaksanakan tugas-tugas
tablighnya. Di saat musim haji, beliau mendatangi orang-
orang yang datang menziarahi Ka’bah. Digubris atau
tidak, tetap saja beliau sampaikan. “Tiada Tuhan selain
Allah, dan aku Muhammad adalah utusan-Nya.” Kalimat
itu disampaikan berulang-ulang kepada siapa saja yang
ditemuinya.

Semakin keras derita yang diterima berarti semakin
dekat kemenangan itu. Semakin besar tekanan musuh,
berarti semakin mudah meledak menjadi kekuatan.

“Mereka telah ditimpa oleh bencana dan malapetaka
serta kegoncangan yang hebat, sehingga Rasul dan
orang-orang yang bersamanya berteriak, ‘Kapan pertolongan
Allah datang.’ Ingatlah bahwa pertolongan itu dekat.
“ (Al Baqarah: 214).***************

197 Pelanggar Perda
Payakumbuh Diadili

Payakumbuh, Khazanah — Satuan polisi
pamong praja (Satpol PP) Kota Payakumbuh terus
berupaya memberikan pelayanan kepada masyarakat
Kota Randang demi terciptanya keamanan,
ketertiban, dan kenyamanan.

Berdasarkan data yang diperoleh media dari
Kasat Pol PP Kota Payakumbuh Dony Prayuda,
Rabu (5/1) di ruang kerjanya menjelaskan pada
tahun 2021 ada sebanyak 197 pelanggaran perda.
Terdiri dari perda ketertiban umum 90 pelanggar
dan 107 pelanggar perda pekat dan maksiat. Ada
18 kasus yang dibawa ke meja hijau yakni 16
perda pekat dan maksiat serta 2 pelanggar protokol
kesehatan.

“Angka penindakan ini cenderung menurun
dibanding tahun 2020, karena pada tahun itu kami
para penegak perda lebih banyak melakukan
penegakan kepada perda AKB, namun tetap
melakukan pencegahan terhadap pelanggaran
kepada perda lainnya,” kata Dony.

Dony juga memaparkan pada tahun 2021
pihaknya pernah mendindak pelaku maksiat atau
pasangan muda-mudi yang belum menikah, bahkan
dalam penangkapan bersama masyarakat ada pula
pasangan selingkuh yang ditemukan.

“Rata-rata pelanggar yang kita temukan adalah
dari luar Kota Payakumbuh,” kata Dony.

Dony menambahkan, pada pelaksanaan Perda
Nomor 6 tahun 2020 tentang adaptasi kebiasaan

baru, pada tahun 2021 ada sebanyak 10.958
pelanggar protokol kesehatan yang sudah masuk
ke sistem SIMBALADA.

Kemudian, pada tahun 2022 ini Satpol PP
untuk meningkatkan pelayanan dan akan tetap
terus melaksanakan patroli rutin di setiap titik
rawan pelanggaran perda, ditambah bekerjasama
dengan pihak kelurahan setempat membantu
pengamanan area kelurahan masing-masing.

“Ini kita laksanakan mengingat oknum yang
melakukan pelanggaran kebanyakan bukan orang
dari wilayah setempat, ditambah kita juga
kekurangan personil serta sarana dan prasarana,
namun kita berupaya memaksimalkan pelaksanaan
tugas di lapangan sehingga masyarakat merasa
nyaman,” kata Dony.

Dony juga mengapresiasi semangat
kebersamaan masyarakat untuk menindak dan
membubarkan pelaku balap liar yang meresahkan
masyarakat dan pengguna jalan, ditambah pihak
forkopimda yang terus mendukung razia rutin
bersama tim tujuh memberantas pekat dan maksiat
di Kota Payakumbuh.

“Kami menyampaikan apresiasi kepada seluruh
pihak yang ikut bersama kami menjaga keamanan
dan kenyamanan Kota Payakumbuh. Kepolisian,
TNI, Kejaksaan, Pengadilan Negeri, unsur lainnya
hingga tokoh masyarakat juga ikut andil,”
pungkasnya.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati
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Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah— Pembenahan dan
penataan kembali Pasar Raya Solok
menjadi salah satu program prioritas
yang diusung Pemerintah Kota Solok
di tahun 2022. Ini sebagai bagian
pendukung pemulihan perekonomian
pascapandemi Covid-19.

“Penataan kembali pasar merupakan
momen yang sangat penting dan
strategis serta merupakan sejarah baru
dalam perencanaan pembangunan di
Kota Solok,” ujar Wakil Wali Kota
Solok, Ramadhani Kirana Putra saat
meninjau fasilitas Pasar Raya, Selasa
(4/1).

Sebelumnya, revitalisasi Pasar Raya
Solok yang pada tahun 2016
dilaksanakan dua unit pada bangunan
lantai 2 dan los daging. Selanjutnya
pada tahun 2017 dilakukan revitalisasi
pada los ikan.

Ia mengatakan, seluruh masyarakat
tentu menginginkan Pasar Raya solok
yang bersih, sehat dan higienis. Ia
berharap, perbaikan Pasar Raya Solok
mulai dari perencanaan harus tersusun
dengan rapi.

Sejumlah lokasi menjadi perhatian
Wawako Solok, mulai dari terpal plastik
yang dipasang sebagai pengganti atap,
riol pasar yang sering menebar bau tak
sedap dan kondisi becek saat musim
hujan.

“Adapun prioritas dalam penanganan

pasar yakni mengenai atap pasar, cat
pasar, kios yang tidak terpakai dan
drainase pasar,” tambahnya.

Menurut Ramadhani, pembenahan
pasar merupakan salah satu kunci untuk
meningkatkan kunjungan masyarakat
ke pasar. Menurutnya kalau pasar tertata
dengan rapi, maka masyarakat akan
senang untuk berbelanja di pasar.

Secara otomatis kunjungan akan naik
dan transaksi pedagang juga meningkat.
Bukan hanya lokasi jual beli, tapi juga
mampu sebagai tempat display hasil-
hasil UMKM yang ada di daerah kita
serta mampu menjadi kawasan wisata
baru bagi masyarakat Kota Solok.

Ia yakin, pembenahan Pasar Raya
Solok akan disambut baik oleh para
pedagang. Memang beberapa kali, upaya
revitalisasi pasar sempat menuai polemi.
Namun hal itu disinyalir akibat tidak
konsistennya dalam rencana pembenahan.

Ia menjelaskan, visi Kota Solok,
Terwujudnya Kota Solok yang Diberkahi,
Maju dan Sejahtera melalui
Pengembangan Sektor Perdagangan dan
Jasa yang Modern.

Pada 5 misi menitikberatkan pada
peningkatan  perekonomian daerah yang
berorientasi ekonomi kerakyatan berbasis
pada potensi unggulan daerah yang
berkelanjutan dan didukung oleh Ilmu
pengetahuan dan teknologi.

Untuk mewujudkan visi dan misi

kota Solok pemerintah kota solok telah
merumuskan beberapa strategi
diantaranya meningkatkan sarana
distribusi perdagangan. “Dengan arah
meningkatkan sarana distribusi

perdagangan dengan optimalisasi
revitalisasi pasar, meningkatkan
pengelolaan pasar yang higienis, rapi,
aman dan nyaman,” jelasnya.

Terkait penataan kawasan pasar,

pihaknya sudah mendapatkan masukan,
gagasan, saran tentang gagasan desain
penataan kembali kawasan pasar, melalui
sayembara yang dilakukan bulan lalu.
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UPAYA PEMULIHAN PEKONOMI PASCAPANDEMI

Pembenahan Pasar Raya Solok Jadi Prioritas

TAMBAH DAYA TARIK WISATA

Wagub Sumbar Sarankan Penambahan Souvenir Buya Hamka
Agam, Khazanah—Agam, Khazanah—Agam, Khazanah—Agam, Khazanah—Agam, Khazanah— Wakil

Gubernur Sumatera Barat, Audy
Joinaldy menyarankan agar cendera
mata (souvenir) di Museum Rumah
Kelahiran Buya Hamka, Nagari
Sungai Batang, Kecamatan Tanjung
Raya, Kabupaten Agam dapat
ditambah sebagai pendukung
pariwisata.

“Tadi saya sarankan kepada
Pokdarwis Sungai Batang untuk
membuat unit usaha seperti jualan
kaus gambar Buya Hamka, gantungan
kunci, dan buku karya Buya Hamka
sebagai pendukung pariwisata di sini.
Selain itu, kafe-kafe kecil dan taman
di sekitar museum juga harus
disediakan untuk menambah daya
tarik wisata,” kata Audy kepada
wartawan saat berkunjung ke
Museum Buya Hamka, Selasa (4/
1) lalu.

M e n u r u t n y a ,
penambahan souvenir di sekitar
museum itu nantinya akan
berdampak positif terhadap
perekonomian masyarakat lokal.

Secara khusus, Audy juga
memberi arahan kepada Pokdarwis
Sungai Batang tentang program kerja
dan gerakan yang harus dilakukan
ke depan, agar wisatawan domestik
maupun mancanegara makin tertarik
berkunjung ke kampung kelahiran
Buya Hamka itu.

“Ketika orang (wisatawan) datang
ke sini apa sih yang mereka cari
di Sungai Batang ini, selain terkenal
sebagai Kampung Buya Hamka dan
Danau Maninjau. Nah ini yang mesti
dilakukan agar mereka betah di sini
dan bisa menggerakkan ekonomi
masyarakat sekitar,” ujarnya.

Selain itu, Audy juga
menyarankan pengelolaan Museum
Buya Hamka ke depan bisa lebih
kreatif lagi dan melibatkan
masyarakat setempat terutama
generasi muda. Upaya itu, kata dia,
diharapkan dapat meningkatkan
jumlah wisatawan yang berkunjung
ke Nagari Sungai Batang, sehingga
mampu mewujudkan desa wisata yang
berdaya saing.

Agenda kunjungan Wagub Audy
Joinaldy kali ini merupakan
rangkaian kegiatan peninjauan dan
evaluasi 4 desa wisata di Sumbar
yang meraih penghargaan desa wisata
terbaik tingkat nasional pada ajang
Anugerah Desa Wisata Indonesia
(ADWI) tahun 2021.

Ke empat desa wisata yang
meraih penghargaan tingkat nasional
ajang ADWI 2021 di antaranya Desa
Wisata Apar di Pariaman, Desa Wisata
Sungai Batang di Agam, Desa Wisata
Sumpur di Tanah Datar, dan Desa
Wisata Sarugo di Lima Puluh Kota.
Happy /mcaHappy /mcaHappy /mcaHappy /mcaHappy /mca

SEBAGAI salah satu upaya untuk pemulihan perekonomian masyarakat pascapandemi Covid-19, pembenahan Pasar Raya Solok menjadi
salah program prioritas pemerintah daerah setempat di tahun 2022. Hal ini juga diyakini sebagai momen penting yang akan menjadi sejarah
baru dalam perencanaan pembangunan di Kota Solok. IST

WAGUB Sumbar, Audy Joinaldy saat saat berkunjung ke Museum Buya Hamka, Selasa (4/1) lalu. Wagub meminta agar pelaku dan pegiat wisata di
sekitar lokasi itu memanfaatkan berbagai peluang untuk menambah daya tarik wisata. IST
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Asprov PSSI Lanjutan Piala Suratin U-15
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Setelah
menuntaskan Liga 3 dan Piala Suratin
U-17, Asprov PSSI Sumbar langsung
melanjutkan agenda kompetisi dengan
memutar Piala Suratin U-15. Rencananya
Piala Suratin U-15 ini babak ditabuh
8 Januari mendatang di dua lapangan
yakni Stadion Mini Persikatim, Pariaman
dan GOR Singo Harau Lima Puluh Kota.

"Sesuai agenda, setelah Liga 3 dan
Piala Suratin U-17, kami langsung
memutar U-15. Laga pembuka Piala
Suratin U-15 ini akan kami laksanakan,
8 Agustus di dua lapangan," ujar Ketua
Panitia Piala Suratin U-15, Yulius Dede
di Padang, Rabu (5/1/22).

Katanya, panitia telah menyelesaikan
pertemuan teknik (Match Coordination
Meeting), di mana Piala Suratin U-15
ini akan diikuti sebanyak 14 tim.

Sebanyak 14 klub peserta melalui
pengundian (drawing group) telah
tersebar ke dalam 4 grup babak
penyisihan. Rinciannya, dua grup dihuni
3 tim dan dua lainnya 4 tim.

Sekretaris sekaligus Administrator
Tim PSP U-15, Lerry, membenarkan
panpel kompetisi dari PSSI Sumbar telah
menggelar MCM, Rabu siang tadi.

“PSP U-15 bergabung di grup D.
Bermain di Stadion Singa Harau,
Kabupaten Limapuluh Kota. Jadwal
penyisihan dari Sabtu tanggal 8 Januari
sampai Senin 10 Januari. Untuk
selengkapnya nanti panpel akan
mengirimkan ke masing masing klub
peserta,” ujarnya.

Lerry menambahkan untuk Soeratin

U-15 panpel mengatakan harus selesai
paling lambat tanggal 21 Januari 2022.

“Ketua Panpel, Yulius Dede, tadi
menerangkan kepada kami, juara Sumbar
untuk Piala Soeratin U-15 harus disetor
ke pusat paling lambat tanggal 21
Januari,” imbuhnya. n Faisal Budiman

Inilah Pembagian Grup Piala Soeratin
U 15 zona Asprov PSSI Sumbar

I) Venue Stadion Mini Persikatim,
Pariaman

GRUP A
1) Persikopa
2) PS Machudums
3) PSKB Bukittinggi

GRUP B
1) Pespessel
2) PSBS Batusangkar
3) PS Pasbar
4) GMR FC

II) Venue Stadion Singa Harau,
Limapuluh Kota

GRUP C
1) Gasliko Limapuluh Kota
2) PSKPS Pasaman
3) Semen Padang FC

GRUP D
1) Taruna Mandiri
2) PSPP Padang Panjang
3) PSKA Agam
4) PSP Padang

Timnas Cuma Uji Coba Lawan
Bangladesh dan Brunei

Ansan
Greeners
Minta Asnawi
Bertahan

Jakarta, Khazanah- Teka-teki masa depan Asnawi
Mangkualam perlahan terjawab. Pelatih Ansan Greeners
FC, Jo Min-guk kabarnya berkeinginan agar kapten
Timnas Indonesia itu melanjutkan karier di sana.

Asnawi Mangkualam bergabung dengan Ansan
Greeners FC pada 19 Januari 2021. Pemain berusia
22 tahun itu mendapatkan kontrak berdurasi setahun
yang akan berakhir dalam hitungan hari ke depan.

Asnawi Mangkualam memang punya opsi
perpanjangan dalam klausul kontraknya. Menurut laporan
Footballist, Ansan Greeners FC akan mengaktifkan klausul
tersebut agar terus bisa menggunakan jasa eks pemain
PSM Makassar tersebut.

"Pelatih Ansan Jo Min-gik yang bertugas sejak
November 2021, mengatakan dia sangat menghargai
Asnawi dan menyarankannya untuk bertahan di Ansan
tahun ini," tulis media Korea Selatan tersebut.

Ketertarikan Asnan Greeners FC memperpanjang
masa bakti Asnawi Mangkualam tak terlepas dari
penampilan apiknya di Piala AFF 2020 bersama Timnas
Indonesia. Asnawi berhasil membantu skuad Garuda
menembus final.

Kini, Ansan Greeners FC harus segera memutuskan
nasib Asnawi Mangkualam. Kesepakatan diprediksi
bakal terjadi dalam beberapa hari ke depan.

Selain membahas masa depan Asnawi Mangkualam,
Footballist juga menyebut potensi Pratama Arhan akan
melanjutkan karier di Korea Selatan.

Sejumlah klub Korea Selatan kabarnya sedang
berupaya untuk mengamankan jasa Pratama Arhan.
Bila itu berhasil, maka Asnawi Mangkualam dan Pratama
Arhan berpotensi bakal meramaikan K-League.

"Arhan juga dikatikan dengan K-League pada musim
lalu. Namun, transfer tidak terjadi dan minat klub
memudar. Akan tetapi, penampilan baiknya di Piala
AFF yang disiarkan di Korea Selatan membuat beberapa
klub K-League menjajaki kemungkinan transfer Arhan
dari PSIS," tulis Footballist.

Asnawi Mangkualam memang tak banyak
mendapatkan kesempatan bermain pada K-League 2
2021. Asnawi tercatat hanya bermain sebanyak 14 kali.

Namun, Asnawi selalu memberikan penampilan terbaik
ketika dipercaya bermain. Asnawi bahkan musim lalu
dapat peran baru sebagai gelandang di Ansan Greeners.

Alasan itulah yang membuat Ansan bertekad
menambah kontrak pemain Sulawesi Selatan tersebut.
Menarik untuk menunggu kelanjutkan karier Ansawi
Mangkualam di Korea Selatan bersama Ansan Greeners
FC.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Gemilang bersama Timnas, Followers Pratama
Arhan Melonjak

Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Pratama
Arhan menggeser Egy Maulana
Vikri dalam hal jumlah followers
Instagram. Itu tak lepas dari
penampilannya bersama Timnas
Indonesia di Piala AFF 2020 yang
mengundang decak kagum.

Performa Pratama Arhan
sepanjang Piala AFF 2020 memang
sangat mengesankan. Tidak heran,

sumbangsihnya untuk Timnas
Indonesia membuahkan hasil berupa
gelar pemain muda terbaik.

Sebagai bek kiri, Arhan adalah
salah satu pemain yang paling
penting dalam proses serangan
Indonesia. Selain itu, Arhan juga
dibekali dengan kemampuan distribusi
bola yang bagus dan tendangan yang
keras dan terukur serta lemparan ke

dalam yang sangat jauh.
Pratama Arhan menempati posisi

puncak dalam daftar sepuluh pemain
Indonesia dengan akurasi tembakan
terbaik pada ajang Piala AFF 2020.
Fullback 19 tahun tersebut memiliki
akurasi tembakan sebesar 66,7
persen.

Yang menarik, sukses Pratama
Arhan dibarengi dengan lonjakan
popularitas di Instagram. Jumlah
followers-nya kini bahkan melewati
raihan Egy Maulana Vikri.

Pantauan Bola.com, per Rabu
(5/1/2021) sore WIB, Pratama Arhan
kini mengoleksi 2,4 juta pengikut.
Naik drastis dari sebelumnya tak
sampai satu juta.

Padahal jumlah unggahannya
di Instagram baru berjumlah 25 saja,
namun popularitasnya meningkat
pesat sejak bermain impresif di Piala
AFF 2020.

Sementara itu, Egy Maulana
Vikri yang telah mem-posting 289
unggahan baru memiliki 2,2 juta
pengikut, terpaut 200ribu followers
dari Pratama Arhan.

Pratama Arhan mendapatkan
kombinasi suara penggemar dan
peringkat tim redaksi sebuah media.
Di sepanjang turnamen, Arhan

dinilai tampil luar biasa, meski gagal
mengantarkan Timnas Indonesia
memenangi Piala AFF 2020.

Diketahui, penghargaan itu
mengadu beberapa talenta terbaik
AFF Suzuki Cup 2020 melawan satu
sama lain dan Pratama Arhan, dengan
total 60.122 suara, dinobatkan
sebagai yang terbaik setelah serang-
kaian penampilan luar biasa.

Pratama Arhan berhasil meng-
alahkan rekan setimnya Witan
Sulaeman dan Alfeandra Dewangga,
yang masing-masing berada di urutan
kedua dan ketiga. Sementara Than-
awat Suengchitthawon dari Thailand
dan Sieng Chanthea dari Kamboja
melengkapi lima besar.

Bintang PSIS Semarang, yang
memiliki ciri khas lemparan ke dalam
yang panjang membuatnya menjadi
ancaman nyata dari hampir semua
tempat di dalam lapangan lawan,
menjadi starter di enam dari delapan
pertandingan Indonesia.

Khususnya, saat dia absen untuk
leg pertama final Piala AFF 2020.
Pratama Arhan diskors karena
akumulasi kartu kuning dan
berujung dengan kekalahan telak
Timnas Indonesia 0-4 dari Thailand.
 faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Timnas
Thailand terus berupaya menaikkan
kualitas permainan pasca-menjadi
juara Piala AFF 2020. Tujuan itu
yang mendasari Thailand dalam
memilih lawan pada laga uji coba.

Timnas Thailand akan
menghadapi Kuwait dalam laga FIFA
Matchday yang akan digelar pada
akhir Januari 2022. Thailand
menghadapi Kuwait dalam dua
pertandingan di BG Stadium pada
27 dan 30 Januari 2022.

Pertandingan bertajuk FIFA

Matchday Grade A itu akan
dimanfaatkan Thailand untuk
memperbaiki ranking. Apalagi, Kuwait
adalah tim yang saat ini memiliki
ranking FIFA tak jauh di bawah
Thailand yakni urutan 142.

"Saya pikir FIFA Matchday adalah
momen penting karena akan membuat
para pemain timnas memiliki waktu
bersama untuk berlatih. Paling penting
juga pertandingan akan memberikan
kami poin lebih dan membuat
ranking FIFA lebih baik," kata pelatih
Thailand, Alexandre Polking.

"Saya juga berharap banyak pada
Timnas Thailand. Akan ada program
berkelanjutkan selama FIFA
Matchday," tegas pelatih asal Brasil
itu.

Timnas Thailand saat ini berada
di posisi ke-115 ranking FIFA.
Kemenangan atas Kuwait berpeluang
mendongkrak posisi Chanathip
Songkrasin dkk.

Serupa dengan Timnas Thailand,
Timnas Indonesia juga akan melakoni
dua laga uji coba pada FIFA
Matchday nanti. Pasukan Shin Tae-

yong itu dijadwalkan bakal
menghadapi Bangladesh dan Brunei
Darussalam.

Pertandingan akan digelar di Bali.
Namun, PSSI belum bisa
mengonfirmasi tanggal pasti dari
kedua laga FIFA Matchday tersebut.

Timnas Indonesia saat ini berada
di peringkat 164 pada ranking FIFA.
Adapun kedua calon lawan yang
akan dihadapi yakni Bangladesh
berada di posisi 186 dan Brunei
Darussalam di urutan ke-188.
 faisalfaisalfaisalfaisalfaisal
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SATPOL PP PAYAKUMBUH "MARARAH"

TTTTTindak 197 Pindak 197 Pindak 197 Pindak 197 Pindak 197 Pelanggar Pelanggar Pelanggar Pelanggar Pelanggar Perda, 18erda, 18erda, 18erda, 18erda, 18
kkkkke Meja Hijaue Meja Hijaue Meja Hijaue Meja Hijaue Meja Hijau

untuk menindak dan
membubarkan pelaku balap liar
yang meresahkan masyarakat dan
pengguna jalan, ditambah pihak
forkopimda yang terus mendukung
razia rutin bersama tim tujuh
memberantas pekat dan maksiat
di Kota Payakumbuh.

"Kami menyampaikan apresiasi
kepada seluruh pihak yang ikut
bersama kami menjaga keamanan
dan kenyamanan Kota
Payakumbuh. Kepolisian, TNI,
Kejaksaan, Pengadilan Negeri,
unsur lainnya hingga tokoh
masyarakat juga ikut andil,"
pungkasnya.   lili yuniati lili yuniati lili yuniati lili yuniati lili yuniati

Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah -
Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol
PP) Kota Payakumbuh terus
berupaya memberikan pelayanan
kepada masyarakat Kota Randang
demi terciptanya keamanan,
ketertiban, dan kenyamanan.

Berdasarkan data yang
diperoleh media dari Kasat Pol PP
Kota Payakumbuh Dony Prayuda,
Rabu (5/1) di ruang kerjanya
menjelaskan pada tahun 2021 ada
sebanyak 197 pelanggaran perda.
Terdiri dari perda ketertiban umum
90 pelanggar dan 107 pelanggar
perda pekat dan maksiat. Ada 18
kasus yang dibawa ke meja hijau

yakni 16 perda pekat dan maksiat
serta 2 pelanggar protokol
kesehatan.

"Angka penindakan ini
cenderung menurun dibanding
tahun 2020, karena pada tahun
itu kami para penegak perda lebih
banyak melakukan penegakan
kepada perda AKB, namun tetap
melakukan pencegahan terhadap
pelanggaran kepada perda
lainnya," kata Dony.

Dony juga memaparkan pada
tahun 2021 pihaknya pernah
mendindak pelaku maksiat atau
pasangan muda-mudi yang belum
menikah, bahkan dalam

penangkapan bersama masyarakat
ada pula pasangan selingkuh yang
ditemukan.

"Rata-rata pelanggar yang kita
temukan adalah dari luar Kota
Payakumbuh," kata Dony.

Dony menambahkan, pada
pelaksanaan Perda Nomor 6 tahun
2020 tentang adaptasi kebiasaan
baru, pada tahun 2021 ada
sebanyak 10.958 pelanggar
protokol kesehatan yang sudah
masuk ke sistem SIMBALADA.

Kemudian, pada tahun 2022
ini Satpol PP untuk meningkatkan
pelayanan dan akan tetap terus
melaksanakan patroli rutin di setiap

titik rawan pelanggaran perda,
ditambah bekerjasama dengan
pihak kelurahan setempat
membantu pengamanan area
kelurahan masing-masing.

"Ini kita laksanakan mengingat
oknum yang melakukan
pelanggaran kebanyakan bukan
orang dari wilayah setempat,
ditambah kita juga kekurangan
personil serta sarana dan prasarana,
namun kita berupaya
memaksimalkan pelaksanaan tugas
di lapangan sehingga masyarakat
merasa nyaman," kata Dony.

Dony juga mengapresiasi
semangat kebersamaan masyarakatDony Prayuda

Direktur PT. MLS Tersangka Pengemplang Pajak
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - Direktur
PT MLS berinisial FIR selaku
pimpinan perusahaan yang
bergerak di bidang jasa konstruksi
ditetapkan sebagai tersangka
dugaan pengemplang pajak dan
resmi diserahkan ke Kejaksaan
Tinggi Sumbar guna menjalani
proses hukum selanjutnya

"PT MLS terdaftar sebagai
Wajib Pajak di Kantor Pelayanan
Pajak (KPP) Pratama Padang Satu
dan saat ini telah diserahkan ke
Kejati Sumbar oleh penyidik PNS
Direktorat Jenderal Pajak Sumbar
Jambi," kata Kepala Kanwil DJP
Sumbar Jambi Lindawaty di
Padang Rabu.

Menurut dia dalam proses
penyidikan, penyidik telah
menemukan sekurang-kurangnya
dua alat bukti sebagaimana
dipersyaratkan dalam KUHAP dan
Putusan Mahkamah Konstitusi
Nomor 21/PUU-XII/2014 tanggal
28 Oktober 2014.

Selanjutnya, Kanwil DJP
Sumatera Barat dan Jambi

melakukan penyerahan tanggung
jawab tersangka dan barang bukti
kepada Kepala Kejaksaan Tinggi
Sumatera Barat melalui Kapolda
Sumatera Barat.

Tersangka dan barang bukti
kemudian diserahkan oleh
Kejaksaan Tinggi Sumatera Barat
kepada Kejaksaan Negeri Padang.

Selanjutnya Direktur PT MLS,
FIR, pada Rabu, 5 Januari 2022
ditahan Kejaksaan Negeri Padang
di Rumah Tahanan Kelas II B
Padang.

Awal mula penyidikan kasus
ini dilakukan sehubungan dengan
dugaan tindak pidana pajak yang
dilakukan oleh tersangka FIR,
Direktur PT MLS, yang diduga
melanggar Pasal 39 ayat (1) huruf
c dan huruf i Undang-Undang
Nomor 28 Tahun 2007, tentang
Perubahan Ketiga atas Undang-
Undang Nomor 6 Tahun 1983
tentang Ketentuan Umum dan
Tata Cara Perpajakan
sebagaimana telah diubah
beberapa kali terakhir dengan

Undang-Undang Nomor 7 Tahun
2021 tentang Harmonisasi
Peraturan Perpajakan.

Pelanggaran yang dilakukan
oleh tersangka FIR berupa dengan
sengaja tidak menyampaikan SPT

kurangnya sebesar
Rp310.249.530.

Tersangka diancam dengan
pidana penjara paling singkat
enam bulan dan paling lama enam
tahun dan denda paling sedikit
dua kali jumlah pajak terutang
yang tidak atau kurang dibayar
dan paling banyak empat kali
jumlah pajak terutang yang tidak
atau kurang dibayar.

Sehubungan dengan hal itu
Kanwil DJP Sumatera Barat dan
Jambi berharap agar masyarakat
di wilayah Sumatera Barat dan
Jambi menjalankan kewajiban
perpajakannya dengan baik sesuai
dengan ketentuan perundang-
undangan yang berlaku.

Selain itu, Kanwil DJP Sumatera
Barat dan Jambi akan terus
berupaya agar penegakan hukum
dilakukan secara konsisten dan
profesional sebagai upaya untuk
meningkatkan kepatuhan
masyarakat terhadap ketentuan
perpajakan serta meningkatkan
penerimaan negara.   ant ant ant ant ant

Masa PPN untuk masa pajak April,
Mei, Agustus 2018, dan masa
pajak Januari -September 2019,
serta dengan sengaja tidak
menyetorkan pajak yang telah
dipotong atau dipungut untuk

masa pajak April, Mei, Agustus
2018 dan masa pajak Januari,
Maret, Mei 2019.

Perbuatan tersangka tersebut
menimbulkan kerugian pada
pendapatan negara sekurang-

Tersangka dugaan pengemplang pajak diserahkan ke Kejaksaan Tinggi Sumbar oleh penyidik PNS
DJP Sumbar Jambi.

TERKAIT HUTANG NEGARA

Presiden, Menteri Keuangan dan DPR RI Digugat

Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah - Terkait
adanya hutang negara pada tahun
1950, Hardjanto Tutik, melalui
kuasa hukumnya Dr.Amiziduhu
Mendrofa,SH.MH melayangkan
gugatan perdata di Pengadilan
Negeri Kelas IA Padang, jalan
Khatib Sulaiman, Kota Padang.

Tak tanggung-tanggung,
Hardjanto Tutik sebagai
penggugat, menggugat Presiden
RI, Menteri Keuangan RI dan
Ketua DPR RI, dimana ketiganya
sebagai tergugat.

Sidang perkara perdata nomor
158 ini, diketuai oleh Ferry
Hardiansyah didampingi hakim
anggota Yose Ana Rolinda dan
Egi Novita digelar secara terbuka.
Menurut penggugat, terdapat
beberapa alasan, kliennya
mengajukan gugatan.

Dalam undang-undang darurat
RI Nomor: 13 tahun 1950 tentang
pinjaman darurat, yang ditetapkan
di Jakarta tanggal 18 Maret 1950
dan ditanda tangani Presiden RI,
Ir.Soekarno. Undang-undang

dihitung-hitung sejak 1950 hingga
sekarang dan bila dirupiah bernilai
hampir Rp60 miliar dan itu tidak
dibayarkan,  sehingga digugatlah.

"Untuk tergugat I Presiden RI,
tergugat II Menteri Keuangan RI,
dan turut tergugat III DPR RI.
Dalam sidang tersebut, telah
datang kuasa hukumnya. Kalau
presiden kuasa hukumnya jaksa
agung, namun dilegasikan
Kejaksaan Tinggi (Kejati) Sumatra
Barat (Sumbar). Sedangkan
Menteri Keuangan RI, diwakili
oleh kuasa hukumnya dari
Kementerian Keuangan yang ada
perwakilan di Sumbar, sementara
ketua DPR RI diwakili oleh komisi
III biro hukum," lanjutnya.

Dr.Amiziduhu Mendrofa,
SH.MH menuturkan,terjadinya
pinjam meminjam pada saat itu
berada di Padang.

"Gugatan perdata ini diajukan
kepengadilan dimana saja, boleh
dilakukan oleh penggugat, boleh
juga dilakukan kepada tergugat,
karena penggugat berada di
Padang, maka dilakukanlah di
Padang," imbuhnya.

Ia berharap, agar kepada
Presiden RI, Menteri Keuangan
RI, dan Ketua DPR, untuk datang
memberikan mencari solusi yang
terbaik.   Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko

darurat nomor 13 tahun 1950,
telah menetapkan tentang
pinjaman darurat,yang diatur pada
pasal 1.

Dimana disebutkannya, menteri
keuangan diberi kuasa selama
tahun 1950 untuk mengambil
segala tindakan, untuk
mengadakan pinjaman bagi negara
RI dan, untuk mewajibkan turut
serta dalam pinjaman sedemikian
itu, lagi pula mengeluarkan
peraturan-peraturan tentang
peredaran uang jika perlu dengan
menyimpang dari undang-undang
dan peraturan-peraturan lain yang
berlaku, kecuali konsitusi
sementara.

"Undang-undang nomor 24
tahun 2002, tentang surat hutang
negara (obligasi) tahun 1950,
menyebutkan program reka-
pitalisasi bank umum, pinjaman
luar negeri dalam bentuk surat
hutang, pinjaman dalam negeri
dalam bentuk surat hutang,
pembiayaan kridit progam, yang
dinyatakan sah dan tetap berlaku
sampai surat jatuh tempo," katanya
dalam gugatannya.

Tak hanya itu, jumlah
pinjaman itu didasarkan pada
penetapan dalam pasal 4 dan 8
dari keputusan tanggal 19 Maret
1950 . Kemudian surat pinjaman

berbungan 3 per seratus dalam
satu tahun yang dibayar, atas
kupon tahunan pada setiap tanggal
1 September 1950. Dimana kupon
dapat ditunaikan pada semua
kantor De Javasche Bank di
Indonesia dan jika perlu pada
tempat-tempat lain.

"Bahwa berdasarkan bukti
penerimaan uang pinjaman oleh,
tergugat yang ditanda tangani oleh
Sjafruddin Prawiranegara selaku
menteri keuangan tahun 1950
sebesar Rp80.300, dengan
sebesar 3% per satu tahun.
Berdasarkan peraturan perundang-
undang," sebutnya.

Ditambahkannya, pada bukti
surat pinjaman pemerintah tahun
1950 dengan nilai satu lembar
adalah sebesar Rp10.000 dan
jumlah lembaran pinjaman
pemerintah RI sebanyak 3 lembar
dengan, nomor X 7155505 X
715514 dengan jumlah pinjaman
sebesar Rp30.000 serta foto kopi.

Bukti surat pinjaman
pemerintah tahun 1950 dengan
1 lembar sebesar Rp1000 dan
jumlah pinjaman pemerintah RI
sebanyak 36 lembar. Bunga
pinjaman 3% per satu tahun dari
pokok pinjaman Rp80.300,
bungan satu tahun Rp2.409 dan
bunga pinjaman pokok koversikan

pada emas murni, maka dapat
emas seberat 0,603 kg per satu
tahun.

Pinjaman pemerintah
Indonesia, terhitung dari tanggal
1 April 1950 sampai 2021 sudah
71 tahun X bunga dikonversikan
dengan emas 0,633 kg adalah
sebanyak 42,813 kg emas murni.

Usai melakukan sidang
perdananya, dilanjutkan dengan
mediasi. Dimana dalam mediasi
tersebut, digelar secara tertutup
namun dihadiri oleh para pihak.
Dalam mediasi yang menjadi
mediatornya, adalah Reza
Himawan Pratama. Namun mediasi
tidak dapat dilanjutkan, karena
prinsipalnya tidak hadir sehingga
ditunda.

Sementara itu, di luar
persidangan Dr.Amiziduhu
Mendrofa, SH, MH membeberkan
terjadinya hutang tersebut.
Dimana menurut dia, hutang
negara ini pada tahun 1950, ada
salah seorang memberikan
pinjaman kepada pemerintah tahun
1950, karena waktu itu negara
dalam keadaan tidak memiliki
anggaran. Sehingga
dipinjamkanlah melalui menteri
keuangan.

Dilanjutkan, beberapa kali
diminta tidak dikembalikan. Bila

BINDA Sumbar Targetkan Vaksinasi 10 Ribu Warga
Padang (ANTPadang (ANTPadang (ANTPadang (ANTPadang (ANTARA)ARA)ARA)ARA)ARA) - Badan
Intelijen Negara Daerah Sumatera
Barat (Sumbar) menggelar
vaksinasi massal serentak di
delapan kabupaten atau kota di
povinsi setempat dengan target
peserta 10 ribu orang.

Kepala BINDA Sumbar Hendra
memaparkan delapan daerah itu
adalah Kota Sawahlunto, Padang,
Kabupaten Padangpariaman,
Agam, Solok, Limapuluh Kota,
Tanah Datar, dan Pesisir Selatan.

"Kami terus melanjutkan
program vaksinasi hari ini dengan
target peserta 10 ribu orang,
harapannya target persentase
vaksin 70 persen bisa terwujud
demi menciptakan kekebalan
kelompok" kata Hendra dihubungi
dari Padang, Rabu.

Ia mengatakan sasaran peserta
vaksin di delapan daerah itu
adalah masyarakat umum,
kalangan pelajar, lanjut usia, serta
anak usia 6-11 tahun.

Menurutnya vaksinasi
COVID-19 akan terus dilakukan
sesuai dengan instruksi Presiden

Jokowi serta Kepala Badan
Intelijen Nasional Jendral Pol (P)
Budi Gunawan.

Sebagai upaya pemerintah
untuk mengakhiri pandemi,
termasuk menghindari penyebaran
varian Omicron. Serta mengurangi
resiko apabila masyarakat terinfeksi
virus.

Menurutnya tingkat resiko
warga yang telah di vaksin
tergolong lebih ringan jika
dibandingkan dengan warga yang
belum divaksin.

Ia merujuk data rilis
Kementerian Kesehatan saat ini
capaian vaksinasi Sumatera Barat
belum mencapai angka 68,47
persen untuk dosis pertama dan
43,43 persen untuk dosis kedua.

Capaian tersebut dinilai lebih
rentan terhadap penyebaran varian
Omicron yang saat ini sudah
melanda ratusan negara.

Sementara untuk kategori
kelompok lansia sampai hari ini
baru 220.227 orang atau 44,98
persen penerima dosis pertama,
dan 116.543 orang atau 23,80

penerima sebanyak 589.723
orang, sebanyak 533.779 telah
terpenuhi.

Pada bagian lain, BINDA
Sumbar juga mengingatkan seluruh
lapisan masyarakat agar
mewaspadai potensi ledakan kasus
varian Omicron yang
penularannya menurut para ahli
sangat cepat.

Berdasarkan data per 3 Januari
2022 ada peningkatan yang
cukup signifikan, temuan kasus
yang awalnya di 115 negara kini
bertambah menjadi 132 negara
termasuk Indonesia.

Total kasus terkonfirmasi
secara global juga meningkat dari
184.607 kasus menjadi 408.651
kasus. Khusus Indonesia tercatat
152 kasus.

Ia mengatakan Turki, Arab,
dan USA adalah asal negara
kedatangan yang mendominasi
kasus Omicron. Untuk itu WNI
diimbau agar mempertimbangkan
kembali negara-negara tersebut
sebagai tujuan perjalanan.  ant ant ant ant ant

persen yang sudah di suntik dosis
kedua.

"Itu artinya capaian vaksinasi
pada kelompok lansia masih sangat

jauh dari target, karena itu kami
terus mengimbau masyarakat
untuk melakukan vaksinasi,"
katanya.

Sementara capaian vaksinasi
pada kelompok usia 12 hingga
17 tahun terbilang sangat
memuaskan karena dari target

Sidang terkait hutang negara yang mencapai hampir Rp60 miliar.
Dimana dalam sidang tersebut, digelar secara terbuka di
Pengadilan Negeri Kelas IA Padang.

Suasana kegiatan vaksinasi yang digelar oleh BINDA Sumbar pada Rabu (5/1).
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PARTAI POLITIK RAMAI-RAMAI BIDIK ARTIS JELANG PEMILU

Sembilan Kursi Wakil Menteri Masih Kosong

Airlangga Masuk
Figur Populer
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Menko Perekonomian Airlangga
Hartarto (AH) menempati urutan ketiga sebagai tokoh paling
berpengaruh di media sepanjang tahun 2021. Airlangga hanya
kalah dari Presiden Joko Widodo (Jokowi) di peringkat pertama
dan Kapolri Jenderal Listyo Sigit di posisi kedua berdasarkan
hasil monitoring Indonesia Indicator yang dirilis pada Senin
(3/1).

Indonesia Indicator (I2) merilis 25 nama berpengaruh di
media, yang pernyataan, keterangan, dan komentarnya paling
banyak dimuat media. Jokowi menjadi figur paling berpengaruh
di media massa yang memuat 970.720 pernyataan. Jenderal
Listyo mendapat liputan media 443.666 pernyataan. Adapun
Airlangga yang juga Ketua Umum DPP partai Golkar mendapat
liputan media 309.659 pernyataan.

Pengamat politik Poldata Indonesia, Fajar Arif Budiman
menyebut, hasil monitoring media yang dilakukan I2 sebagai
tren positif bagi Airlangga. Dengan banyaknya pernyataan
yang dikutip oleh media menunjukkan Airlangga sosok yang
berkualitas, baik sebagai Menko Perekonomian maupun Ketua
Umum Golkar.

“Menurut saya, hasil monitoring media tersebut
menunjukkan Airlangga Hartarto salah satu tokoh yang
berpengaruh di Indonesia. Bahwa pernyataan dan statement
AH berkualitas, sehingga laku di media,” kata Fajar kepada
pers di Jakarta, Rabu (5/1).

Fajar menilai, berdasarkan monitoring media selama 2021
ini pula, Airlangga unggul jauh dari sejumlah pejabat yang
berada di Kabinet Indonesia Maju. “Bisa disimpulkan, bahwa
Airlangga Hartarto mampu menerjemahkan tugas dari presiden
dan menyampaikan pesannya kepada publik,” ujarnya.

Ke depan, menurut Fajar, pengaruh Airlanga di media
harus dipertahankan dan ditingkatkan. “Pengaruh yang sudah
ada harus dimanfaatkan AH dan Partai Golkar untuk
meningkatkan popularitas dan elektabilitasnya menuju 2024,”
ucapnya. ryn/rolryn/rolryn/rolryn/rolryn/rol

Mahasiswa Unand
Diedukasi Fungsi
Kedewanan
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Ketua DPRD Sumatera Barat (Sumbar),
Supardi mengedukasi sejumlah mahasiswa dari DPM Fakultas
Teknologi Pertanian Universitas Andalas (Faperta Unand)
terkait fungsi kedewanan yakni pengawasan, penganggaran
dan pembuatan peraturan daerah.

“Kita di Sumbar ada 65 anggota DPRD yang berasal
dari delapan daerah pemilihan di Sumatera Barat,” kata dia
saat pertemuan bersama mahasiswa di Padang, Selasa.

Seluruh anggota DPRD Sumbar terbagi dalam alat
kelengkapan dewan salah satunya lima komisi yang ada di
DPRD Sumbar.

Menurut dia lima komisi itu adakah Komisi I di bidang
pemerintahan, Komisi II di bidang ekonomi, Komisi III di
bidang keuangan, Komisi IV di bidang pembangunan dan
Komisi V di bidang kesejahteraan rakyat.

Selain itu alat kelengkapan DPRD terdiri dari Badan
Anggaran, Badan Musyawarah, Badan Pembuatan Peraturan
Daerah dan Badan kehormatan.

Anggota DPRD juga memiliki jadwal reses yakni turun
ke daerah pemilihan untuk menyerap aspirasi masyarakat untuk
membangun Sumatera Barat. “Reses dilakukan dalam satu
kali masa sidang DPRD Sumbar dan dalam setahun ada tiga
masa sidang,” kata dia.

Ketua DPM Fateta Unand Khalid Nurfahrizi mengatakan
kedatangan dirinya dan sejumlah rekan-rekan untuk melakukan
kunjungan studi legislatif. “Pada kesempatan tersebut mereka
ingin tahu apa saja kerja dari anggota DPRD Sumbar,” kata
dia.

Ia mengapresiasi Ketua DPRD Sumbar yang datang
langsung menemui mereka dan berbagi sejumlah pengalaman
dan pengetahun tentang DPRD. “Meski kami berasal dari
fakultas pertanian namun kita semua melek terhadap legislatif,”
kata dia. Jer/antJer/antJer/antJer/antJer/ant
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Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Presiden
Joko Widodo kembali menambah
jabatan wakil menteri dalam periode
masa jabatannya. Kali ini, Jokowi
menambah kursi Wakil Menteri
Dalam Negeri (Wamendagri) untuk
mendampingi Mendagri Tito
Karnavian. Namun hingga berita
ini diturunkan, belum ada yang
ditunjuk untuk mengisi.

Jabatan baru itu membuat
jumlah wakil menteri yang masih
kosong di Kabinet Indonesia Maju
bertambah menjadi sembilan kursi.

Secara kumulatif, kabinet
Jokowi memiliki 23 kursi wakil
menteri. Sebanyak 14 kursi wakil
menteri di antaranya sudah diisi
sejak Kabinet Indonesia Maju
diumumkan Jokowi 23 Oktober
2019 lalu.

Beberapa jabatan wakil menteri
yang masih kosong yakni wakil
menteri ketenagakerjaan. Jabatan
ini muncul berdasarkan Perpres
Nomor 95 Tahun 2020 tertanggal
25 September 2020.

Lalu ada wakil menteri koperasi
dan usaha kecil dan menengah
(Wamenkop UKM) juga masih
kosong sampai saat ini. Posisi itu
diatur dalam Perpres Nomor 107
Tahun 2020. Ada pula posisi wakil
menteri perindustrian yang juga

63 yang mencantumkan posisi
wakil menteri investasi. Namun,
kedua posisi Wamen itu masih
kosong jua sampai saat ini.

Lalu, pada penghujung 2021
lalu, Jokowi menambah jabatan
wakil menteri sosial. Jabatan yang
dituangkan dalam Peraturan
Presiden Nomor 110 Tahun 2021
tentang Kementerian Sosial juga
masih kosong.

Pada awal tahun 2022 ini,
Jokowi kembali menambah jabatan
Wamendagri. Jabatan baru itu di
tuangkan lewat Peraturan Presiden
Nomor 114 Tahun 2021 tentang
Kementerian Dalam Negeri.

Sebelumnya, Menteri Sekretaris
Negara (Mensesneg) Pratikno sempat
menyatakan penambahan jabatan
wakil menteri sebagai respons
pemerintah yang ingin fleksibel
merespons segala ketidakpastian.

Ia mengatakan posisi wakil
menteri tak otomatis harus diisi
meskipun jabatan tersebut telah
diundangkan melalui perpres.

“Dunia berubah cepat gini,
banyak ketidakpastian, makanya
secara kelembagaan kita buat
kelembagaan yang fleksibel ada
posisi wamen, tapi tidak berarti
harus diisi,” ujar Pratikno akhir
Desember 2021 lalu. ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

Menurut dia, selama Sandiaga Uno
menjadi Menparekraf  sudah banyak
menorehkan kinerja yang baik dengan
berkeliling Indonesia dan mengunjungi
lebih dari 50 desa wisata untuk
mempromosikan serta memperluas manfaat
pariwisata.

Dari kunjungan tersebut, lanjut dia,
Sandiaga telah melihat dan merasakan
langsung perjuangan masyarakat, terutama
pada masa pandemi Covid-19. “Kita perlu
membangun kembali ekonomi agar lebih
kuat, adil, dan lebih setara,” ujarnya.

Tak hanya itu, Sandiaga juga
berorientasi pada pemulihan ekonomi
nasional. “Lewat adaptasi, inovasi, dan
kolaborasi yang menjadi langkah kerja
Sandiaga Uno, ekonomi Indonesia segera
pulih,” ujarnya. ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

banyaknya tokoh anak bangsa yang baik.
Pilihannya Bang Sandi (Sandiaga Uno)
karena mampu menyelesaikan permasalahan
bangsa seperti ekonomi dan kesejahteraan,”
ucap Wizdan.

Sebelumnya, sjumlah orang yang
tergabung dalam relawan Sedulur Sandiaga
Uno menilai sosok Menperekraf Sandiaga
Uno layak melanjutkan kepemimpinan
Presiden Joko Widodo (Jokowi). Oleh sebab
itu, mantan Wakil Gubernur DKI Jakarta
itu pantas diusung dalam gelaran Pilpres
2024 mendatang.

“Sandiaga Uno diharapkan dapat
melanjutkan kepemimpinan Joko Widodo
karena sangat memahami rakyat Indonesia,”
kata Ketua Umum Sedulur Sandiaga Uno,
Mahendra seperti dilansir dari Antara, Rabu
(5/1).

Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Dukungan terhadap
Sandiaga Uno untuk maju sebagai calon
presiden 2024 terus berdatangan. Tokoh
agama dan ulama di Sumatera Utara (Sumut)
yang tergabung dalam forum Ijtima Ulama
mendeklarasikan dukungan kepada Sandiaga.

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif
(Menparekraf) itu dianggap sebagai sosok
yang bisa diterima berbagai kalangan

masyarakat. Apalagi, Sandiaga
memiliki karakter religius dan nasionalis.

“Kami menilai Sandiaga sebagai
sosok yang bisa diterima berbagai

kalangan masyarakat. Sebab,
Sandiaga memiliki sifat yang
religius dan nasionalis,” kata
Said Alwi dari Majelis Talim
An-Nur Taman Permata
Deliserdang, Rabu (5/1).

Said mengatakan para ulama melihat
Sandiaga Uno juga dekat dengan para
ulama, tokoh-tokoh agama, dan tokoh suku
adat. Mereka berharap Sandiaga nanti bisa
menjadi perekat bangsa yang sangat
dibutuhkan.

“Jika ada yang bilang settingan sah-
sah saja karena hak mereka, tapi nyatanya
kami akan terus berlanjut ke seluruh
Nusantara. Karena melihat antusiasme yang
ada dari berbagai kalangan, mulai dari habib,
ulama, hingga organisasi Islam semuanya
mendukung Sandiaga,” urainya.

Dalam kesempatan itu, perwakilan
Pemuda Islam Indonesia (PII) Sumut, Wizdan
Fauran Lubis menganggap Sandiaga mampu
menyelesaikan permasalahan ekonomi dan
kesejahteraan masyarakat.

“Kita memilih tokoh terbaik di antara
SANDIAGA UNO

telah mengucapkan selamat kepada
dirinya usai masuk dunia politik
secara resmi. “Justru makin dekat.
Selamat datang di politik secara
resmi,” katanya.

Alasan Pilih PKSAlasan Pilih PKSAlasan Pilih PKSAlasan Pilih PKSAlasan Pilih PKS
Sementara itu, Narji menyebut

alasan dirinya memilih PKS karena
ia memiliki banyak pengalaman
baik dengan partai Islam itu.
Menurutnya, PKS merupakan
partai yang banyak turun ke
masyarakat.

Mengamati dunia politik sejak
SMA, Narji menyebut PKS kerap
berada di garda paling depan terjun
ke masyarakat, terutama di saat-
saat kritis. Misalnya, kata dia, saat
peristiwa jebolnya Situ Gintung
pada 2009 silam, dan gempa Bumi
di Banten pada 2018.

“Itu yang membuat saya
berpikir, di PKS ini saya tidak
berpikir secara politis. Paling utama
berpikir secara sosial,” katanya.

Narji resmi bergabung dengan
PKS pada Minggu (19/12) lalu.
Kartu tanda anggotanya
diserahkan langsung oleh Presiden
PKS, Achmad Syaikhu. Kepada
Narji, Syaikhu mengatakan kader
barunya itu ke depan akan banyak
belajar politik santun dari para
ustadz PKS. ryn/dbsryn/dbsryn/dbsryn/dbsryn/dbs

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Partai
politik mulai melakukan manuver
untuk menggalang suara jelang
pemilihan umum mendatang. Salah
satunya ialah dengan merekrut
para artis terkenal menjadi kader.

Seperti Partai Amanat Nasional
(PAN) yang memperkenalkan
musikus yang pernah menjadi
vokalis band ST12, yakni Charly
Van Houten sebagai bakal caleg
2024. Selain PAN, ada Partai
Keadilan Sejahtera (PKS) yang juga
baru memberikan kartu tanda
anggota kepada komedian Narji.

Melihat fenomena pengkaderan
artis jelang Pemilu 2024, pengamat
politik Ujang Komarudin sudah
tidak kaget lagi. Ia menilai hal itu
menjadi wajar, sebab sudah
waktunya partai-partai politik untuk
kerja keras dalam mendapatkan
simpati dan dukungan rakyat.

“Perjalanan itu sudah dimulai
dengan strategi merekrut artis-artis
yang populer. Para artis itu akan
dijadikan vote getter, pendulang
suara bagi partainya masing-
masing,” kata Ujang dihubungi,
Rabu (5/1).

Kata dia, merekrut artis sebagai
kader merupakan strategi taktis,
pragmatis dan instan. “Tapi harus
dilakukan oleh partai-partai politik.

Karena rakyat Indonesia, polanya
lebih menggandrungi artis
dibandingkan public figure yang
lainnya,” ucap Ujang.

Sementara itu, terkait manuver
PAN merekrut Charly dan PKS
merekrut Narji, menurut Ujang hal
itu dilakukan kedua partai lantaran
latar belakang para artis yang
kemungkinan memiliki daya tarik
bagi pemilih berbagai kalangan.
“Yang disasar semua segmen.
Karena musikus dan komedian itu
disukai semua segmen masyarakat,”
imbuh Ujang.

Terpisah, Komedian Sunarji
alias Narji Cagur menyebut bahwa
dirinya tak berniat nge-prank atau
berbuat jahil usai resmi bergabung
Partai Keadilan Sejahtera (PKS),
setelah dikabarkan dekat dengan
Partai Demokrat.

Narji mengatakan,
keputusannya memilih PKS telah
melalui proses panjang dan
penjajakan dengan banyak partai,
tak hanya Demokrat. Ia
membantah jika kabar kedekatan
dirinya dengan Demokrat hanya
untuk main-main.

“Kalau dibilang prank gitu
nggak ada. Saya juga enggak ada
niat nge-prank,” kata dia di kantor
DPD PKS Kota Tangerang Selatan,

Rabu (5/1).
Narji bercerita, kedekatan

dirinya dengan Demokrat bermula
saat ia bertemu dengan Ketua
Badan Pemenangan Pemilu
(Bappilu) Demokrat Andi Arief
dalam sebuah acara. Kala itu, ia
mengajak Andi berdiskusi soal
politik.

Lalu, kepada Andi, Narji
meminta izin untuk sowan ke
kantor DPP Partai Demokrat di
Jalan Proklamasi, Jakarta Pusat.
Narji menegaskan, kunjungannya
kala itu tak lebih hanya ingin
berdiskusi soal politik.

Ia membantah kabar yang
menyebut dirinya secara resmi telah
bergabung atau mendaftarkan diri
menjadi kader partai pimpinan
Agus Harimurti Yudhoyono
(AHY) itu.

“Kemudian saya bilang, Bang
[Andi Arief] ngobrol-ngobrol
politik. Kalau di sini nggak enak.
Boleh dong saya main ke DPP.
Dan saya sangat menghargai Bapak
Andi Arief, serta jajarannya,
walcome. Artinya selamat datang,”
kata Narji.

Usai resmi bergabung dengan
PKS, dia bilang hubungannya
dengan Demokrat saat ini masih
terjalin baik. Kata Narji, Andi juga

masih lowong. Padahal, Jokowi
sudah menerbitkan Perpres Nomor
107 Tahun 2020 terkait posisi
tersebut.

Kursi wamen lainnya yang
belum diisi adalah wakil menteri
energi dan sumber daya mineral
(ESDM). Posisi ini sudah ada sejak
2016. Namun, Jokowi belum
menempatkan sosok baru di posisi
itu pada masa jabatannya di periode
kedua.

Pada pertengahan 2021 lalu,
Jokowi mengatur posisi wakil
menteri pendayagunaan aparatur
negara dan reformasi birokrasi (Pan
RB). Posisi itu diatur dalam Perpres
Nomor 47 Tahun 2021.

Kemudian, Jokowi menerbitkan
Perpres Nomor 62 mengatur jabatan
wakil menteri pendidikan,
kebudayaan, riset, dan teknologi
(Dikbud Ristek). Tak berselang
lama, Jokowi menerbitkan Perpres

PRESIDEN Joko Widodo kembali menambah jabatan wakil
menteri dalam periode masa jabatannya. Salah satunya adalah
jabatan untuk posisi Wakil Menteri Dalam Negeri (Wamendagri).
Di Kabinet Indonesia Maju, saat ini sedikitnya 9 kuris wamen
masihy kosong. DOK

MANUVER— Jelang Pemilu 2024, sejumlah partai politik mulai bermanuver dengan merekrut kalangan artis sebagai kader. Hal ini
disinyalir sebagai salah satu bentuk upaya partai untuk menggalang suara. DOK

SUPARDI

//foto:
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PPKM Level 2 di Kota Padang

Diperpanjang Sampai 17 Januari

Sepanjang Tahun 2021, Pemko Padang
Terima 29 Penghargaan

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Pemerintah memutuskan
memperpanjang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan
Masyarakat (PPKM) Level 2 di Kota Padang.

Perpanjangan PPKM Level 2 di Kota Padang
ini dimulai dari 4 Januari 2022 hingga 17 Januari
2022 mendatang.

Pj Sekda Kota Padang Arfian mengatakan
penerapan level PPKM ini tertuang dalam Instruksi
Menteri Dalam Negeri (Inmendagri) Nomor 02
Tahun 2022 tentang PPKM Level 3, 2, dan 1.

Menurut Arfian, Kota Padang masih berada
di PPKM Level 2 disebabkan karena vaksinasi
lansia masih di bawah 50 persen.

“Saat ini capaian vaksinasi lansia kita baru
di angka 48 persen,” kata Arfian, Selasa (4/1/2022).

Untuk mengejar target tersebut, Pemko Padang
terus berupaya mendorong dan mengajak para lansia
agar mau mengikuti vaksinasi.

“Setiap hari kita terus melakukan vaksinasi.
Mudah-mudahan hingga akhir bulan nanti target
50 persen vaksinasi lansia bisa kita capai,” harap
Arfian.

Sementara itu, terkait aturan perpanjangan
PPKM Level 2 ini masih sama dengan aturan
sebelumnya.

“Karena kita masih berada di PPKM Level
2, maka aturannya masih sama dan berlaku hingga
perpanjangan PPKM Level 2 di Kota Padang
berakhir,” jelas Arfian.   Faisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal Budiman

DLH
Terima
Bantuan
1 Unit
Kontainer
Sampah

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Dinas Lingkungan
Hidup (DLH) Kota Padang kembali
menerima bantuan kontainer sampah.
Kali ini bantuan datang dari Bank Nagari.

DLH Padang Mairizon mengatakan
bantuan 1 unit kontainer sampah ini
merupakan Program Coorporate Social
Responsibility (CSR) dari Bank Nagari.

“Saya mengucapkan terima kasih dan
apresiasi atas bantuan 1 unit kontainer
sampah dari Bank Nagari,” ujar Mairizon,
kemarin.

Menurut Mairizon, dengan
penambahan kontainer ini akan sangat
membantu DLH Kota Padang yang
masih kekurangan kontainer saat ini.

Untuk itu, Mairizon berharap ke
depannya ada bantuan serupa dari
BUMN/BUMD dan perusahaan lainnya
di Kota Padang.

Di samping itu, Mairizon juga
mengimbau kepada masyarakat agar bisa
disiplin dalam membuang sampahnya
di kontainer-kontainer yang telah
disediakan.  “Supaya lingkungan kita
bisa tetap bersih, indah dan sehat,” harap
Mairizon.   Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Sepanjang tahun 2021,
Pemko Padang menerima 29 penghargaan
baik di tingkat provinsi maupun nasional.

“Alhamdulillah, meski dalam kondisi
pandemi COVID-19, kita masih mampu meraih
prestasi,” ujar Wali Kota Padang Hendri Septa,
Selasa (4/1/2022).

Dikatakan Wali Kota, penghargaan yang
diperoleh Pemko Padang ini bukanlah sesuatu
yang mudah diraih dan butuh kerja keras.

“Semua penghargaan yang diraih ini buah
dari kerja keras dari kita semua,” sebut Hendri
Septa.

Oleh karena itu, Hendri Septa
menyampaikan apresiasi kepada seluruh OPD
yang telah bekerja dengan optimal, sehingga
berbuah penghargaan baik tingkat provinsi
maupun nasional.

Hendri melanjutkan, penghargaan yang
diraih Kota Padang ini juga tidak terlepas
dari dukungan dari semua lapisan masyarakat,
stakeholder, Forkopimda, Pemprov Sumbar,
perantau dan ASN Pemko Padang.

“Semoga penghargaan ini dapat menjadi
pemicu agar kita bisa lebih baik lagi ke
depannya,” harap Hendri Septa.
  Faisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal Budiman

ROAD SHOW DI KECAMATAN PADANG UTARA

Ketua YJI Padang  Ajak Warga Hidup Sehat
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Sebagai
organisasi yang menitik beratkan
kegiatan kepada program kesehatan,
Yayasan Jantung Indonesia (YJI)
Cabang Kota Padang terus berinovasi
dan berkreasi dalam rangka mewu-
judkan warga Kota Padang yang sehat,
bugar dan juga produktif.

Di bawah kepemimpinan Ketua
YJI Cabang Kota Padang Ny. Genny
Hendri Septa, organisasi yang fokus
kepada upaya peningkatkan penge-
tahuan dan kesadaran masyarakat akan
pentingnya upaya pencegahan penyak-
it Jantung dan Pembuluh Darah itu,
kali ini Rabu (5/1/2022), melanjutkan
program ‘road show’-nya ke Kecamatan
Padang Utara.

Seperti diketahui, road show yang
dilakukan bergilir ke 11 kecamatan
se-Kota Padang dilakukan setiap hari
Rabu tersebut bertemakan “Mewu-
judkan Padang Sehat, Bugar dan

Produktif”.
“Alhamdulillah, program road show

YJI Cabang Kota Padang ke 11
kecamatan se-Kota Padang hari ini
kembali kita lakukan di Kecamatan
Padang Utara.  Dalam kegiatan ini
kita mulai dengan senam jantung sehat
bersama di halaman kantor kecamatan
setempat. Tak hanya para Aparatur
Sipil Negara (ASN), masyarakat pun
juga bersemangat mengikutinya,” sebut
Ny. Genny dalam penyampaiannya.

Terlihat hadir di kesempatan itu
Camat Padang Utara Fajar Sukma
beserta ketua dan pengurus TP-PKK
Kecamatan Padang Utara, para lurah
dan Kepala Puskesmas se-Kecamatan
Padang Utara serta semua elemen
masyarakat plus beberapa kelompok
senam di kecamatan setempat.

Selain itu juga terlihat Direktur
Rumah Sakit Hermina dr Nanik beserta
para dokternya yang melakukan

sosialisasi tentang penyakit Jantung.
Ny. Genny juga menjelaskan,

program road show yang dilakukan
pihaknya tersebut sejatinya dalam
rangka bahagian sinergi mendukung
Pemerintah Kota (Pemko) Padang
dalam mewujudkan warga Kota
Padang yang sehat, bugar dan produ-
ktif.

“Kita dari YJI Cabang Kota Padang
siap bersinergi dengan Pemko Padang
untuk mewujudkan warga Kota
Padang yang sehat, bugar dan produk-
tif. Begitu juga bebas dari asap rokok,
bebas narkoba dan terlindung dari
hal-hal yang tidak baik bagi kesehatan
lainnya,” jelasnya.

Lebih lanjut ia juga tak lupa
mengimbau kepada seluruh warga Kota
Padang untuk terus berolahraga guna
mencegah terjadinya penyakit Jantung
dan Pembuluh D1arah sejak dini.

“Kita tentu tak lupa memberikan

apresiasi kepada semua pihak yang
mendukung terselenggaranya road
show YJI Cabang Kota Padang di
Kecamatan Padang Utara kali ini.
Semoga bermanfaat dan bernilai ibadah
bagi kita semua,” harapnya.

Terakhir Istri Wali Kota Padang
Hendri Septa itu pun juga menyambut
baik atas dilakukannya pengukuhan
bagi Koordinator Kecamatan (Korcam)
YJI Kecamatan Padang Utara di
kesempatan tersebut.

“Kita tentu berharap Korcam yang
baru dikukuhkan ini mampu berperan
aktif menggerakkan pola hidup sehat
bagi masyarakat khususnya melalui
kegiatan senam jantung sehat di
tingkat kecamatan dan kelurahan.
Semoga dengan itu dapat mencegah
terjadinya penyakit Jantung dan
Pembuluh Darah khususnya bagi kita
semua,” tutup Ny. Genny Hendri Septa
bersemangat.   Faisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal Budiman

“Supaya lingkungan kita
bisa tetap bersih, indah

dan sehat,”

Mairizon

PPKM Level 2 di Kota Padang Diperpanjang Sampai 17 Januari

DLH Terima Bantuan 1 Unit Kontainer Sampah

Sepanjang Tahun 2021, Pemko Padang Terima 29 Penghargaan

Ketua YJI Cabang Kota Padang Ny. Genny Hendri Septa Ajak Warga Hidup Sehat.
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